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Pregunté a una Inteligencia Ar-
tificial cómo podría convencer a 
mis vecinos sobre la importancia 
de acudir a las urnas el próximo 
28 de mayo. Utilicé Chat GPT, 
un prototipo de chatbot especia-
lizado en el diálogo y respondió 
eficientemente con un argumen-
tario espeluznantemente acer-
tado. El bot considera que “la 
participación ciudadana es fun-
damental para el desarrollo de 
nuestras comunidades y por ello 
las elecciones locales despeñan 
un papel crucial”. Apeló a nues-
tro deber cívico como vecinos 
de San Vicente del Raspeig de 
acudir al próximo 28 de mayo a 
las urnas si lo que queremos es 
contribuir al bienestar y progreso 
de nuestra comunidad, que es 
lo que nos prometen todos los 
partidos políticos que concurren 
a estos comicios.
Hasta este punto, la máquina 
clavó la argumentación y has-
ta llegó a cambiar mi opinión 
escéptica sobre este tipo de 
tecnología, que, por total des-
conocimiento, me llega a aterrar 
cuando pienso en la posibilidad 
de que un algoritmo pueda susti-
tuir en algún momento al ser hu-
mano, distopia que he disfrutado 
en múltiples ocasiones como 
amante de la ciencia ficción.
El miedo se esfumó cuando a 
continuación le planteé al ro-
bot la duda sobre el partido que 
debería recibir mi voto para que 
mi municipio prospere. El robot 
no supo darme una respuesta 
concreta ni un argumento con-
vincente. Y es que una máquina 
nunca tendrá ese sexto sentido 
que tenemos los humanos para 
ganar la confianza y fiabilidad de 
nuestros semejantes. Tampo-
co la sensibilidad de priorizar y 
abordar problemas sociales que 

un algoritmo resolvería con frial-
dad al margen del concepto de 
justicia social.
Mucha gente me comenta que 
los ayuntamientos podrían go-
bernarse por inercia, o con la 
mera gestión burocrática de sus 
funcionarios. ¿Por qué no votar a 
una Inteligencia Artificial?
La respuesta es sencilla. Afortu-
nadamente esta tecnología ca-
rece de comprensión emocional, 
intuición y capacidad de ejercer 
un juicio moral y ético. Un ayun-
tamiento gobernado por buró-
cratas sería muy eficiente, pero 
carecería de tales atributos. La 
función del político es la de apor-
tar esa humanidad que requiere 
la gran maquinaria administrativa 
y de ahí su importancia, ,además 
mantienen un equilibrio de poder 
y debe ser un mecanismo útil 
para resolver los conflictos y las 
discrepancias en la sociedad. 
Es por todo esto que, como ser 
humano, les aconsejo que el 
próximo 28 de mayo hagan uso 
de su derecho al voto, y que lo 
hagan con la cabeza, pero tam-
bién con el corazón. Que se in-
formen siguiendo los debates, 
leyendo los programas electo-
rales o acudan a los diferentes 
actos que organizan estos días 
nuestros representantes. Que se 
olviden de siglas y colores y que 
analicen la información actuali-
zada sobre los candidatos y sus 
propuestas que les proporciona-
mos en este número especial de 
Somos Raspeig, con el objeto de 
que formen su propia opinión. Y 
con el voto de todos conforme-
mos un Ayuntamiento con unos 
representantes políticos com-
prometidos con los problemas 
y necesidades de San Vicente 
del Raspeig. Nos vemos en las 
urnas.
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El futuro de San Vicente se decide en las urnas
Elecciones municipales 2023

l Nueve días quedan para que los sanvicenteros acudan a las urnas. Últimos 
intentos para convencer al electorado y exponer los distintos proyectos. Con 
esta edición especial, queremos contribuir a que nuestros lectores, muchos 
de ellos también votantes, se formen una idea lo más completa posible de las 
opciones que tienen y quienes son los protagonistas que las integran.

César Ponce / Somos Raspeig
uHan pasado cuatro años desde la última vez que los 
sanvicenteros tuvieron la palabra. Aquel 26 de Mayo de 
2019, la participación fue del 55,17%, un dato muy in-
ferior a la de 2015 (64,07%). La diferencia es conside-
rable y suele afectar al resultado final, por lo que para 
los partidos es importante concienciar a sus votantes 
sobre la importancia de no quedarse en casa pese al 
descontento o hartazgo que muchos puedan tener en 
ciertos casos.
El partido más votado fue el PSOE, que obtuvo 7.994 
votos (33,17%), un resultado por encima de las ex-
pectativas. Los socialistas pudieron disponer de diez 
concejales, consiguiendo el último de ellos por un es-
trecho margen y tras una dura pugna con Podemos. 
El sanvicentero, con este apoyo al partido progresista, 
quiso evidenciar su descontento con los gobiernos plu-
rales de izquierdas que gobernaron San Vicente entre 
2015 a 2019. Se pasó de un voto muy polarizado a una 

amplia e incontestable mayoría del grupo liderado por 
Jesús Villar. Sin embargo, al PSOE le ha costado ges-
tionar ese apoyo y tras una crisis interna, hasta cuatro 
concejales no han finalizado el mandato, llevando a 
cabo una profunda renovación, aunque con el mismo 
capitán de barco.
El segundo partido más votado en 2019 fue Ciudada-
nos, con 4.501 votos (18,67%). Fue el otro gran vence-
dor al asentarse como principal fuerza de la oposición 
liderando al bloque de derechas. Pachi Pascual, tras 
abandonar el PP, tuvo un apoyo considerable, pero la 
deriva nacional del grupo naranja ha hecho saltar por 
los aires el proyecto y San Vicente no ha sido ajeno a 
ello, con Pascual y otros ediles de su confianza vol-
viendo al Partido Popular. Jordi Roig se queda al frente, 
con los sondeos avalando su trabajo pero con la difícil 
paleta de corroborar esas sensaciones en las urnas, 
donde parece difícil que Ciudadanos se acerque a un 
resultado similar al cosechado en el último precedente.

Resultados de las elecciones municipales de 2019

Uno de los grandes perdedores hace cuatro 
años fue el PP, tercera fuerza más votada 
con 3.827 sufragios (15,885). La apuesta 
renovada con Óscar Lillo al frente no fue 
suficiente para paliar el descontento gene-
ralizado por la deriva nacional del partido. 
El PP ha realizado una oposición agresiva y 
para 2023 ha apostado por una vuelta a los 
orígenes, confiando en Pachi Pascual para 
liderar la candidatura con Lillo como nº 2. 
La intención de los populares es aprovechar 
un posible retorno al bipartidismo y aglutinar 
el voto de derechas logrando alcanzar una 
mayoría que les permita privar de la alcaldía 
a Villar a través de algún pacto de gobierno.
Esquerra Unida y Vox lograron dos conce-
jales cada uno en 2019. Mientras el partido 
de izquierdas vuelve a confiar en la vete-
ranía de Alberto Bevía, el proyecto de Vox 
lo liderará Adrián García, el que fuera nº 
2 hace cuatro años. Podemos obtuvo un 
concejal y en esta ocasión han querido unir 
fuerzas con EU confeccionando una candi-
datura conjunta con la que esperan mejorar 

sus previsiones. No ha entrado en ningún 
acuerdo Compromís, que se ha mantenido 
fuera del gobierno (a diferencia de Pode-
mos), con su único concejal que logró en 
2019, siendo también otro de los grandes 

damnificados tras sus grandes resultados 
de 2015. El partido pasa a liderarlo Maribel 
Morera, que mantiene en su equipo a un 
Ramón Leyda que durante muchos años ha 
sido la cara visible del partido.

Pactos a la vista
La guerra por ser la fuerza más votada 
no será la única que haya que dirimir el 
28 de mayo. Habrá que estar atento al 
mapa final para establecer posibles pac-
tos o acuerdos electorales. En el PSOE 
están esperanzados por repetir un resul-
tado similar al de 2019 que les permita 
gobernar y ostentar la alcaldía con el 
apoyo de los grupos de izquierda e inclu-
so de Ciudadanos, que tiene buena sin-
tonía con los socialistas y no debería ser 
un obstáculo hacia el gobierno en caso 
de conseguir representación.
Al otro lado, el PP espera subir consi-
derablemente y recuperar a parte de su 
electorado, para poder plantearse go-
bernar y confiando en que Vox no fuese 
un obstáculo para ello. En definitiva, res-
tan nueve días para que el sanvicentero 
decida. El futuro de San Vicente para los 
próximos cuatro años es lo que está en 
juego.

Resultados de las elecciones de 2019



VOX inicia campaña en Santa Isabel
VOX eligió el barrio de Santa Isabel para iniciar su campa-
ña electoral para las elecciones del próximo 28 de mayo. “El 
barrio de Santa Isabel es uno de los grandes olvidados por 
la actual Corporación municipal, con falta de atención y ser-
vicios”, consideran. Por ello VOX, que siempre está junto a 
los más desfavorecidos, y su candidato a la alcaldía, Adrián 
García, quisieron poner su primer cartel en este barrio, como 
símbolo y declaración de intenciones para luchar por conse-
guir que los barrios, zonas olvidadas y las personas de San 
Vicente tengan los mismos servicios e infraestructuras. “Para 
VOX todos somos iguales y repudiamos las diferencias de 

clases y atenciones que se observan entre distintas zonas 
de San Vicente. Todos pagan sus impuestos y todos tienen 
los mismos derechos. Si los vecinos nos dan su voto, tras el 
28 de mayo se iniciará una etapa de igualdad para todos los 
barrios y vecinos del municipio”, declararon. 

Gran optimismo en la coalición de EU y Unidas Podemos con 
el candidato Alberto Beviá y Natalia Jerez como cabezas de 
lista. “Vamos a llenar Sant Vicent de propuestas para mejorar 
la vida de las personas, vamos a inundar la ciudad de iniciati-
vas para la gente de a pie, para la clase trabajadora”, declara-
ron bajo el lema ‘Amb tu es possible’. Por su parte, Comprimís 

hizo coincidir la pegada de carteles con la inauguración de su 
Oficina Electoral ubicada en la calle Novelda nº 1 de Sant Vi-
cent, con la candidata Maribel Morera a la cabeza.

La agrupación TúPatria, por su parte, también se presenta 
a las elecciones y realizó la pegada de carteles pidiendo el 
voto para su candidato Jesús Martín.
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La pegada de carteles da inicio a la campaña electoral

uLos miembros de los diversos partidos se con-
centraron en sus puntos habituales y comenza-
ron la ruta pegando los carteles de los respectivos 
candidatos. El Partido Socialista de San Vicente 
del Raspeig arrancó su campaña bajo el lema ‘La 
ciudad que queremos’ y ‘Jesús Villar, tu alcalde’, 
el PSOE quiso resaltar durante las primeras ho-
ras de campaña la “unidad” y “renovación” que 
ofrece este proyecto socialista, encabezado por 
el actual alcalde y candidato, Jesús Villar. 

Por su parte, el candidato del PP Pachi pascual 
afirmó que “hemos empezado la campaña con 
ilusión y con muchas ganas de dar a conocer to-
das nuestras propuestas. Unas propuestas que 
pensamos que son necesarias y una prioridad 
para que San Vicente vuelva a ser el municipio 
que todos queremos”.

Pascual señaló que “vamos a seguir visitando to-
dos los barrios para explicarles cuáles son nues-
tras propuestas para ellos, para mejorar su entor-
no y por supuesto el resto de medidas que van 
destinadas a mejorar a San Vicente en general y 
los servicios que presta el Ayuntamiento” a lo que 
añadió que “lo haremos también con las distintas 
asociaciones de San Vicente ya que todas nues-
tras propuestas han sido el fruto de la opinión de 
vecinos y colectivos”.

“Son muchas las medidas que llevamos en nues-
tro proyecto y sabemos cuáles son las primeras 
que hay que llevar a cabo, como es la de un plan 
de choque o reforzar la plantilla del Ayuntamiento 
para que podamos tener los servicios de calidad 
que necesitamos” explicó el candidato Popular. 
Para concluir, Pascual ha insistido en que “du-
rante estos quince días vamos a intentar que los 
sanvicenteros vean en nosotros lo que somos, 
la única opción de que San Vicente vuelva a ser 
un referente en la provincia. Y por supuesto es-
peramos que nuestros vecinos nos otorguen su 
confianza para que podamos trabajar por ellos”.

La Marea naranja de Ciudadanos San Vicen-
te arrancó su pegada de Carteles en apoyo al 
candidato Jordi Roig. “Porque lo importante para 
llegar al objetivo es el equipo. Todos juntos traba-
jando a una para conseguir lo mejor el pueblo”, 
declararon.

Arrancaron dos semanas frenéticas de actos y 
de explicar a la ciudadanía los diversos progra-
mas electorales.

lEn la medianoche del jueves 11 
al viernes 12 de mayo, tuvo lugar 
la tradicional pegada de carteles 
que marca el inicio oficial de 
la campaña electoral. Desde ese 
momento, los partidos disponen 
de dos semanas para dirigirse al 
ciudadano y pedirle el voto de 
cara a los comicios del 28M.

Ante la incertidumbre por el resultado y los posibles escenarios posibles, el trabajo de los partidos en campaña puede decantar la balanza



u¿Cuáles son las dos principales medi-
das que necesita San Vicente y que usted 
llevaría a cabo? Principalmente tenemos 
que concentrar nuestros esfuerzos técnicos 
y políticos para que el nuevo contrato de lim-
pieza esté listo en 2024. Hemos reconocido 
desde hace meses que el servicio actual no 
se corresponde con las necesidades de San 
Vicente pero también hay que recordar que 
estamos avanzando en lograr uno que sí lo 
haga, porque se trata de contratos largos, y 
no queremos hacer como hizo el PP, que fue 
aprobar una prestación para 8 años con ma-
quinaria y contenedores de segunda mano, y 
que sufrió un recorte de personal de 15 tra-
bajadores. 
Respecto a las dos principales medidas, po-
dría destacar que San Vicente necesita un 
Centro de Mayores y la Casa de la Música. 
Para nosotros es una prioridad, y así lo he-
mos marcado en nuestro proyecto con más 
espacios para la ciudadanía. 

¿Cómo solucionaría el problema de la 
limpieza en el municipio? Se está haciendo 
mucha demagogia al respecto. Directamente 
el PP está engañando a la ciudadanía al ven-
der un plan de choque y la contratación de 
servicios extraordinarios para que la ciudad 
esté más limpia. Eso directamente es impo-
sible por dos razones: el contrato no contem-
pla la posibilidad de incorporar más servicios 
porque es un contrato cerrado; y contratar 
algo que ya está recogido en el pliego es ile-
gal, y eso el PP lo sabe, pero lo vende para 
sacar rédito político de una situación que, in-
sisto, no nos gusta a nadie.

¿Cuál es su modelo de ciudad? El mode-
lo de ciudad para el PSOE es que San Vi-
cente continúe siendo una ciudad amable, 

acogedora y sostenible. Ha sido un gobier-
no progresista, encabezado por el Partido 
Socialista, el que ha elevado a San Vicente 
como el sexto municipio de la provincia y la 
ha situado entre las mejores de la Comunitat 
Valenciana. Pese a que el PP se empeñe en 
vender una imagen totalmente distorsionada 
de la ciudad, la realidad es que cada vez vie-
ne más gente a vivir aquí, porque ofrecemos 
una calidad de vida a las personas que tie-
nen muy pocos municipios de la provincia. 

¿Cuáles son las infraestructuras priorita-
rias para San Vicente? Más espacios para 
jóvenes, mayores y entidades. Sabemos 
perfectamente que faltan espacios, pero es 
necesario recalcar que hemos sentado las 
bases para que la ciudad experimente un 
notable cambio durante los próximos cuatro 
años en adelante. Hay que recordar a la ciu-
dadanía que hemos sufrido una pandemia, 
una inflación y una subida de precios de los 
materiales por la invasión de Rusia a Ucra-
nia, y todas esas situación nos ha frenado la 
gestión municipal durante media legislatura, 
porque teníamos que priorizar a las familias, 
empresas y pymes del municipio.
Por ser más concreto, necesitamos la Casa 
del Mayor, la Casa de la Música y un centro 
Social, que ya tenemos asegurado en la calle 
Santiago. Además, queremos avanzar en los 
procesos técnicos para que haya una ciudad 
deportiva junto al velódromo; y en materia 
cultural, contamos con el compromiso de la 
Generalitat y de Ximo Puig para que San Vi-
cente tenga un centro cultural que recoja las 
necesidades de un nuevo auditorio.

¿Cómo será su política económica si sale 
elegido como alcalde? En materia econó-
mica, hemos aprobado ocho presupuestos 

en ocho años y hemos congelado tasas e im-
puestos municipales, pese al voto negativo 
y a las cero propuestas del Partido Popular. 
Nuestra idea es mantener esa línea, porque 
a San Vicente no le ha ido mal estos ocho 
años en materia económica con un gobierno 
progresista.
Sí queremos crear una mesa de diálogo 
económico-social, con la participación de 
agentes económicos y sociales para canali-
zar y analizar los diferentes proyectos con el 
asesoramiento y la experiencia de estos para 
recoger sus aportaciones. Además, hemos 
sido un gobierno que ha impulsado políticas 
activas de empleo y vamos a lugar por la im-
plantación de una oficia del SERVEF y otra 
del SEPE para acercar los servicios públicos 
a la población.

¿Por qué debe su partido gobernar San 
Vicente? Porque el Partido Socialista ha de-

mostrado que tiene experiencia de gobierno y 
apostamos por el diálogo con entidades, aso-
ciaciones y los vecinos. Soy una persona a la 
que no le gusta la confrontación y siempre ten-
go la puerta de mi despacho abierta a la ciu-
dadanía. El Partido Socialista ha demostrado 
que es capaz de gobernar en coalición y que 
hemos podido llegar a acuerdos con todos 
nuestros socios. Hemos sido el gobierno de 
la pandemia; no hemos dejado a nadie atrás y 
somos uno de los municipios que más ayudas 
a la ciudadanía, empresas y pymes hemos 
dado durante la crisis sanitaria. 
Este apecto es importante recordarlo, porque 
cuando vienen otros partidos a recriminarnos 
que no hemos hecho nada, se olvidan de la 
pandemia, se olvidan de la inflación y se ol-
vidan del encarecimiento de los materiales 
que ha frenado obras y proyectos. Ante los 
discursos catastrofistas y viscerales, la mejor 
opción es el PSOE. 
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1- Jordi Roig Lizarraga
2- Sara Colomer Esteve
3- Pedro Ortega Olivares
4- Jesús Navarro López
5- Catalina López Pérez
6- Enrique Ruiz Gimeno

7- Juan Miguel Navas Gutierrez
8- Carmen Molina Carrillo
9- Vicente Javier Sanjuan Rizo
10- María Isabel Lillo Aracil
11- Javier Nicolás Navarro
12- Silvia Martínez Tomás

13- Juan Manuel López-Balleste-
ros Romero del Hombre Bueno
14- Elisabet Sáez Pérez
15- Laura García Martínez
16- Manuel Fuster Pérez
17- Paqui Martínez Miñán

18- Pedro Martínez Parreño
19- M.ª Eugenia Torregrosa
Montoyo
20- José Luis Iniesta Sánchez
21- Esther Llorens Ramos
22- Julia Moreno Carretero

23- M.ª José Martínez Miñán
24- Sergio Olmedo Expósito
25- José Miguel Martínez Martínez
Supl.1- Bienve Ripoll Sabater
Supl.2- Eduardo Olmedo López 
Supl.3- Carlos Cirilo Pescott Jiménez

Candidatura local de Ciudadanos San Vicente

“Hace falta un partido que tome decisiones difíciles 
pero que son necesarias para la ciudad”

Jordi Roig, candidado a la alcaldía por Ciudadanos

u¿Cuáles son las dos principales medidas que necesi-
ta San Vicente y que usted llevaría a cabo? San Vicente 
necesita contar con un plan de incorporación de personal 
municipal para que no se paralicen servicios que se dejan 
de cubrir “porque no tenemos personal”. A donde no se lle-
gue, es preciso contratar con empresas externas, y mien-
tras ir preparando convocatorias de plazas para cubrirlas de 
inmediato. Se debe crear la figura del “concejal de barrio”, 
que recepcione las demandas de los vecinos, las dirija al 
departamento que corresponda, realice un seguimiento de 
la reclamación y se encargue que los vecinos reciban con-
testación. No es admisible que las quejas que formulan los 
vecinos, ni se atiendan ni se les dé contestación.

¿Cómo solucionaría el problema de la limpieza en el 
municipio? En primer lugar, mediante un plan de choque 
global con carácter inmediato. En el municipio, hay zonas 
que requieren de una mayor limpieza y ésto debe reflejarse 
en el contrato de recogida de RSU que en los próximos me-
ses se va a licitar. Éste es un contrato que se licita con una 
duración de 8 años, pero tendría que permitir una revisión a 
mitad de su duración porque en 8 años, las necesidades de 
unas y otras zonas pueden cambiar, y se tiene que adaptar 
rápidamente. Lo mismo sucede con el número y situación 
de los  contenedores y la cadencia de la recogida, hay en 
zonas que tiene que ser diaria, pero en urbanizaciones y di-
seminado puede ser cada 2 días o más. En resumen, estu-
diar muy bien las necesidades de la población para adaptar 
el nuevo contrato a estos requisitos.

¿Cual es su modelo de ciudad? Nuestro lema es San Vi-
cente Ciudad Europea. Con 60.000 habitantes San Vicente 
ha dejado de ser un pueblo grande para ser una pequeña 
ciudad. Tenemos que irnos adaptando progresivamente, 
sobre todo en los servicios y en las infraestructuras. En Ale-
mania, Francia o Italia hay bastantes ciudades con la pobla-
ción de San Vicente, que tienen un denominador común, un 
centro histórico con calles peatonales y la circulación limita-

da, una movilidad de sus ciudadanos mediante transporte 
público o bicicleta, con aparcamientos disuasorios en las 
entradas de la ciudad. Esa es la ciudad que yo deseo para 
San Vicente.

¿Cuáles son las infraestructuras prioritarias para San 
Vicente? Teniendo en cuenta que ya se está trabajando en 
el proceso para la construcción del nuevo IES n.º 6 o del 

Centro de Salud III, las que echo en falta son de tipo social, 
pero especialmente las deportivas y culturales. Espero que 
en terrenos de “La Yesera” se desarrolle pronto un complejo 
cultural con proyección de futuro, pero la situación más acu-
ciante está en el ámbito deportivo. Para deportes en sala, 
la finalización del nuevo pabellón paliará las demandas que 
precisan algunos deportes, pero al aire libre, necesitamos 
más campos de fútbol, una pista de atletismo y una nueva 
piscina con carácter urgente. No hay suelo disponible en el 
centro de San Vicente, por lo que habrá que ir adquiriendo 
terrenos en el extrarradio para ir construyendo una nueva 
ciudad deportiva.

¿Como será su política económica si sale elegido como 
alcalde? No creo que sea necesario subir impuestos en 
San Vicente, pero sí que es preciso administrarlos mejor. No 
es lógico que muchos proyectos y actuaciones se queden 
sin ejecutar, y tengamos 38 millones de euros en la caja. 
Este dinero es para mejorar los servicios que se prestan a 
los vecinos, o para adquirir terrenos municipales si son ne-
cesarios, o para mejorar las infraestructuras. Lo que puedo 
garantizar es que si gobierna nuestro partido, el dinero se 
va a emplear en ejecutar todas estas actuaciones. Quizás 
sea conveniente un menor número de proyectos pero más 
efectividad en ejecutarlos.

¿Por qué debe su partido gobernar San Vicente? Lle-
vamos muchos años que el bipartidismo PP-PSOE no ha 
sido capaz de solucionar los problemas de nuestra pobla-
ción. Me remonto a 2011 y en estos últimos 12 años, con 
gobiernos de uno y de otro color, no han sido capaces. 
Cuando gobierna uno, el otro se queda en la sala de espera 
aguardando que el desgaste de gobernar, le favorezca en 
las próximas elecciones. Hace falta un partido que tome de-
cisiones valientes, difíciles, arriesgadas, de las que no dan 
votos… pero son necesarias para la ciudad. Este partido es 
Ciudadanos y tenemos un equipo comprometido, con talen-
to y con experiencia para conseguirlo.

lA una semana de las elecciones, el 
candidatode la agrupación naranja nos 
desvela su proyecto y el modelo de ciu-
dad que quiere para San Vicente

1- JESÚS JAVIER VILLAR NOTARIO
2- MARÍA  ASUNCIÓN PARÍS QUESADA
3- BRUNO RADERMECKER CARBALLO
4- NOELIA JOSÉ HERNÁN JIMÉNEZ
5- EUGENIO TOLEDO PASTOR
6- MARÍA JESÚS MORENO RODRÍGUEZ
7- EDUARDO RODELGO GÓMEZ
8- YOLANDA GARCÍA MORENO
9- JOSÉ MANUEL BEVIÁ AZORÍN
10- PATRICIA FERRI FUENTES
11- OMAR MANSOR MORET
12- MARÍA TERESA COLOMINA
PLASENCIA
13- FERNANDO VILLASANTA DÍEZ
14- YURENA  LÓPEZ FERNÁNDEZ
15- JOSÉ ANTONIO ANTÓN SÁNCHEZ

16- CAROLINA SANGUINO OLIVA
17- JORGE RAMÓN ALCARAZ ESCOLANO
18- ANA MARÍA DE LOS ÁNGELES
SABATER FONS
19- JOSÉ PEDRO SANTOS BARBERO
20- NATALIA VIDAL VIDARTE
21- JUAN ANDRÉS SÁNCHEZ JORDÁN
22- DÁMARIS SALES NIETO
23- CARLOS MOROTE ALIAGA
24- FUENSANTA NAVARRETE SÁNCHEZ
25- MIGUEL ÁNGEL MORA BLANCO
   
SUPLENTS 
RAFAEL GARCÍA JUAN
MARÍA AZUCENA CASTILLA DÍAZ
JUAN FRANCISCO CASTAÑOS CAÑIZARES

Candidatura local del PSOE San Vicente

“Ante los discursos catastrofistas y
viscerales, la mejor opción es el PSOE”

Jesús Villar (candidato del PSOE a la alcaldía del Ayuntamiento de San Vicente)

lEl candidato socialista repasa su proyecto y el modelo 
de ciudad con el que pretende revalidar la alcaldía para 
los próximos 4 años.
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1.- José Rafael Pascual Llopis
2.- Óscar Tomás Lillo Tirado
3.- Lourdes Galiana Alfaro
4.- Santiago Agulló Rovira
5.- Mercedes Torregrosa Orts
6.- Mariela Torregrosa Esteban

7.- Antonio Díaz López
8.- Cristian Gil Serna
9.- Ricardo Bernabeu Valverde
10.- Melania Llopis Casero
11.- Gabriel Ferrándiz Tomás
12.- David Jiménez Marco

13.- Rosana Guijarro Barceló
14.- Clara Arias Aguilera
15.- Eduardo Sáez-Bravo Picón
16.- Amparo Pintado Carramolino
17.- Elena Asensi Gómez
18.- Mario Antonio Sáez Martínez

19.- Álvaro Garrido Gómez
20.- Saturnino Álvarez Rodríguez
21.- Francisco Javier Cerdá Orts
22.- Javier García Navarro
23.- Loli Pastor Colomer
24.- Laura Seguí Ferrándiz

25.- María Carmen Pastor Blasco

Suplentes:
Suplente 1.- Pablo José Cremades 
Pertusa
Suplente 2.- María Sabaté Birba

Candidatura local del PP en San Vicente

“Tenemos el mejor proyecto y el equipo más preparado para 
hacer de San Vicente una ciudad más limpia y amable”

Pachi Pascual, candidato a la alcaldía por el Partido Popular

u¿Cuáles son las dos principales medidas que necesita 
San Vicente y que usted llevaría a cabo? Los vecinos nos 
transmiten que lo que más les preocupa es el estado de su-
ciedad y de abandono en el que se encuentra el municipio. 
Por lo tanto, lo primero que haremos si logramos gobernar es 
ponernos a trabajar para poner en marcha un plan de choque 
contra la suciedad. Porque es imprescindible y urgente tomar 
medidas para recuperar la imagen de ciudad limpia que tenía 
San Vicente hace solo ocho años.
Y también dotar a los servicios municipales del personal 
que necesitan para ofrecer al ciudadano los servicios que 
merecen, especialmente en el departamento de Servicios 
Sociales, al que dotaremos de los medios necesarios para 
que puedan prestar con celeridad y eficiencia un servicio de 
calidad a las personas más vulnerables. Solo así podremos 
garantizar un sistema de protección social que cubra las ne-
cesidades presentes y futuras de la ciudadanía.

¿Cómo solucionaría el problema de limpieza del munici-
pio? Lo primero es no resignarse a que el pueblo esté sucio 
como ha hecho el gobierno del señor Villar. Quedarse de bra-
zos cruzados no sirve de nada. Nosotros no vamos a parar 
hasta que las calles de San Vicente estén limpias y en condi-
ciones. Y esto pasa, por supuesto, por tener lo antes posible 
un nuevo contrato de limpieza y recogida de residuos adapta-
do a las necesidades de nuestra ciudad en 2023, algo que los 
gobiernos de izquierda han sido incapaces de hacer en ocho 
años que han gobernado. Y, además, hay que hacer una eva-
luación del estado de la limpieza del municipio y del contrato, 
aprovechar todos los recursos que tiene, reorganizar servi-
cios y hacer limpiezas exhaustivas por zonas y barrios como 
están haciendo otros municipios, entre otras medidas.

¿Cuál es su modelo de ciudad? Nosotros apostamos por 
una ciudad limpia, segura y más amable para las personas. 
Y ello engloba muchas cosas, como por ejemplo apostar fir-
memente por la movilidad sostenible. Y para ello queremos 
favorecer el uso del transporte público, generar nuevos es-
pacios verdes y para el peatón, ampliar los kilómetros de ca-

rril bici y potenciar el uso de los parkings subterráneos, que 
es compatible con crear nuevos aparcamientos disuasorios 
gratuitos. En definitiva, una ciudad agradable y en la que el 
sanvicentero y sus necesidades sean la prioridad. También 
tenemos que aprobar de una vez el nuevo Plan General de 
San Vicente que define las oportunidades y necesidades de 
desarrollo en los próximos años y prevé, entre otros aspectos, 
seguir avanzando en la integración de la Universidad con San 

Vicente, crear un anillo verde que circunde la ciudad o gene-
rar nuevos suelos de uso dotacional y deportivo.

¿Cuáles son las infraestructuras prioritarias para San 
Vicente? Son muchas las necesidades que tiene San Vi-
cente para seguir avanzando  y progresando. Entre ellas, la 
construcción del centro cultural la Yesera, con un auditorio de 
gran capacidad y salas de ensayo para las entidades feste-
ras, culturales, musicales… También necesitamos un plan de 
infraestructuras deportivas, que incluya campos de fútbol, pis-
tas polideportivas y piscina municipal. En al ámbito educativo 
es urgente desarrollar y finalizar todas las obras pendientes 
del plan Edificant, como el nuevo instituto, la reforma del Ca-
nastell y las mejoras que vienen reclamando los centros edu-
cativos.  Y también, pensando en el futuro desarrollo de San 
Vicente, tenemos un proyecto de reconversión de la cemen-
tera para integrarla en la ciudad, recuperando sus terrenos 
para uso público con fines deportivos, culturales y de ocio, 
pero también para atraer a empresas tecnológicas e inno-
vadoras, conservando el patrimonio histórico industrial. Todo 
ello sin olvidar dos infraestructuras muy necesarias, como 
son la Ronda Este y los colectores de aguas pluviales de la 
zona norte y de Los Girasoles.

¿Cómo será su política económica si sale elegido alcal-
de? Hay una premisa clara: el Ayuntamiento no puede ser 
un banco que acumula dinero en sus cuentas. El dinero que 
los ciudadanos pagan con sus impuestos es para recibir ser-
vicios de calidad y las infraestructuras que la ciudad necesi-
ta. Y para ello tenemos que mejorar la gestión de los fondos 
públicos. Una vez logrado esto, si es posible bajaremos los 
impuestos y las tasas que se pueda, especialmente aque-
llas más vinculadas a los sectores productivos. Por otro lado, 
es muy importante implicarnos más con nuestras pymes, 
autónomos, comerciantes y empresarios para facilitarles las 
cosas, poniendo a su disposición suelo industrial, haciendo 
campañas de promoción de la mano de los comerciantes y 
simplificando trámites para que puedan hacer lo que mejor 
saben, que es crear actividad económica y empleo.

l A una semana de las elecciones, el 
candidato popular nos desvela su pro-
yecto y el modelo de ciudad que quie-
re para San Vicente.

“San Vicente ha sido cautiva durante años del contrato de limpieza blindado que dejó el PP”
Entrevista a Alberto Beviá (candidato de EU-Unides Podem para la alcaldía del Ayuntamiento de San Vicente)

u¿Cuáles son las dos principales medidas que necesi-
ta San Vicente y que usted llevaría a cabo? Son muchas 
y es difícil destacar sólo dos de ellas. Nuestra forma de tra-
bajo es desarrollar de forma paralela y transversal muchas 
de las propuestas que llevamos en el programa. Pero si me 
piden concreción en alguna más principal resalto la puesta 
en marcha de una oficina de la Vivienda, para informar y 
asesorar a nuestra juventud y a la ciudadanía en general en 
esta materia y aumentar los recursos de emergencia habita-
cional, la creación inmediata de la segunda ciudad deportiva 
y la creación de un centro municipal de atención a nuestras 
personas mayores.

¿Cómo solucionaría el problema de la limpieza en el muni-
cipio? San Vicente ha sido cautiva durante años del contrato 
de limpieza blindado que dejó el PP. Es cierto que la limpieza 
en la ciudad puede y debe mejorar. El PP ha convertido la lim-
pieza en su principal arma de destrucción del equipo de go-
bierno. Alicante está gobernada por el PP y es la segunda más 
sucia de toda España, así que no creemos que el modelo de 
limpieza de este partido sea el adecuado. Es muy fácil y popu-
lista cabrear día a día a la gente con este asunto. Hasta que no 
se apruebe el nuevo contrato nosotros tenemos preparado un 
plan de desbroce para todo el municipio dotado con 300.000 
euros anuales, vamos a retomar las campañas efectivas de 
concienciación ciudadana y un cambio de contendedores por 
un millón de euros, entre otras medidas.

¿Cuál es su modelo de ciudad? Nosotros apostamos por 
una ciudad universitaria con un modelo urbano sostenible, 
compacto y resiliente ante los efectos del cambio climático, con 
un urbanismo transparente, con más información y participa-
ción. Mi modelo de ciudad es que en San Vicente del Raspeig 
los derechos y la dignidad de las personas estén por encima 
de los intereses económicos de una minoría. Trabajamos para 
que San Vicente sea una ciudad socialmente avanzada que 
democratice la economía de forma equitativa, justa y sosteni-
ble y que fortalezca unos servicios públicos que proporcionen 
plena protección social. Tenemos muy claro qué queremos de 
San Vicente: un municipio moderno e inclusivo y lleno de opor-
tunidades para la juventud,  una ciudad joven, dinámica y pro-
ductiva, con mucho futuro. Una ciudad atractiva, divertida, que 
cuida a los suyos. Un municipio en el que se respire mejor. En 
definitiva una ciudad que mantiene sus tradiciones y su identi-
dad en la que valga la pena vivir. Y todo ello con una especial 
sensibilidad medioambiental.

¿Cuáles son las infraestructuras prioritarias para San Vi-
cente? Tenemos un gran conocimiento de la ciudad y de sus 
necesidades. Hemos sido ambiciosos en nuestro programa y 
confeccionamos unas medidas realizables y con mucho rigor 
desde esa experiencia que ya tenemos. Pero al final, las in-
fraestructuras principales que necesita la ciudad son las que 
la gente demanda. Y es la gente las que las prioriza. Hay mu-
chas, pero cito algunas de ellas: ampliar terrenos para suelo 
industrial y continuar con las infraestructuras previstas en el 
Plan Director de las Áreas Industriales; una mayor conexión 
Ciudad-Universidad para impulsar la economía, la cultura y 

el empleo;  desarrollar de forma inmediata la segunda ciudad 
deportiva en la zona sur del municipio, impulsar la construc-
ción de un Centro Municipal del Mayor; la creación del centro 
cultural en La Yesera, incrementar la eficiencia energética en 
el ámbito municipal, agilizar el nuevo instituto, la reforma del 
CIPFP Canastell y el tercer centro de salud. 

¿Cómo será su política económica si sale elegido como 
alcalde? Claro que vamos a seguir promocionando la econo-
mía productiva más convencional, con inversiones en nues-
tros polígonos industriales, con ayudas a nuestros comercios, 
a nuestros servicios y a todos nuestros sectores productivos. 
Tenemos un comercio plural y diverso y una hostelería muy 
apreciada que vamos a seguir apoyando. Pero la pandemia 
y la guerra en Ucrania nos ha hecho reflexionar. Se trata de 
ir avanzando hacia un modelo económico más democrático, 
más participativo y también más resistente a los efectos de 
unas grandes crisis, cada vez más recurrente. Creemos en 
el fomento de iniciativas productivas de alto arraigo social, 
generadoras de riqueza no especulativa, de empleo estable, 
vinculadas al territorio y social, económica y humanamente 
sostenibles. Este es el futuro de progreso frente a una derecha 
conservadora y especulativa.

¿Por qué debe su partido gobernar San Vicente?  El do-
mingo, 28 de mayo, vamos a decidir qué partido o partidos po-
líticos van a gestionar nuestro Ayuntamiento durante los próxi-
mos cuatro años. Esquerra Unida-Unides Podem se presenta 
con una experiencia de gestión en Sant Vicent de ocho años, 
un tiempo en el que el municipio no ha parado de crecer, en 
población, en número de empresas, en zonas verdes y en el 
resto de parámetros que definen la calidad de vida de una ciu-
dad. Ocho años, además, en los que hemos dejado el Ayunta-
miento totalmente saneado, sin la elevada deuda heredada del 
PP. Y lo hemos hecho sin subir los impuestos ni un euro y con 
la presión fiscal por habitante más baja que la media comarcal, 
provincial y nacional. Además de la experiencia, ahora tene-
mos la ambición, la fuerza, la ilusión, la capacidad y la pasión 
por nuestra querida ciudad, para seguir transformándola en 
un municipio donde se viva mejor. En esta edición explicamos 
diez razones por las que Esquerra Unida-Unides Podem debe 
seguir gestionando la ciudad. Los datos oficiales certifican que 
San Vicente es un buen lugar para emprender una actividad y, 
en definitiva, denotan la buena salud de nuestro tejido produc-
tivo. Tenemos pues una buena base para seguir creciendo y 
creando bienestar y calidad de vida. 

Candidatura local de EU-Unides Podem por San Vicente
1- Alberto Beviá Orts, Esquerra Unida
2- Natalia Jerez Ballesteros, Podem
3- Raquel Rodríguez Llorca, Esquerra 
Unida
4- David Navarro Pastor, Podem
5- Begoña Monllor Arellano,
Independent
6- Héctor Pastor Pastor, Esquerra Unida
7- Mª Victoria Ballesteros Rodríguez, 
Podem
8- Miguel Monerris García, Esquerra 
Unida
9- Miguel Díaz Sánchez, Podem
10- Sonia Cano Pereira, Esquerra Unida
11- Antonio Jesús Jerez Linde, Podem
12- Mariló Jordá Pérez, Esquerra Unida
13- Alberto Guijarro Pastor,
Independent
14- Carmen Ramos Navarro, Podem
15- Víctor Calzadilla Ortiz, Esquerra
Unida
16- Domingo Ramón Menargues,
Independent
17- María Rodríguez Fernández,

Independent
18- Haydée Beatriz Jozami, Podem
19- Verónica Encarnación Pérez Pastor, 
Independent
20- Enrique Esteve Martínez,
Esquerra Unida
21- Cristina Martínez Rosas,
Independent
22- Josefa López Quintas, Podem
23- Carlos Patricio García Tejerina,
Esquerra Unida
24- Miguel Ibáñez Pastor, Esquerra
Unida
25- Juan Rodríguez Llopis, Esquerra 
Unida
S1- Francisco Padrino Pérez, Podem
S2- Pilar Ortiz Casarrubios, Esquerra 
Unida
S3- Óscar Ángel Có Almada, Podem
S4- Magaly García de la Pastora
Pacios, Podem
S5- Juan de Dios Abril Martínez, Podem
S6- Mar Galindo Merino, Esquerra
Unida

l El candidato de la coalición nos 
cuenta el proyecto que han preparado 
y resume su modelo de ciudad con el 
que gobernaría en San Vicente.



10 I MAYO 2023

Elecciones Municipales
Somos Raspeig El periódico de San Vicente

Elecciones Municipales
MAYO 2023 I 11Somos Raspeig El periódico de San Vicente

1. Maribel Morera Mateos-Aparicio
2. Manuel Alfonso Riquelme
3. Aina Jiménez Santonja
4. Ramon Leyda Menéndez
5. Loli Castejón Giner
6. Jordi Olaya Caules

7. Leonor Pascual Rubio
8. Jorge Delgado Camprubí
9. Joana Caules Orfila
10. Francisco José Morcillo
Ordóñez
11. Alicia Ligero Pérez

12. Luis Ruíz Ríos
13. Rosa Lavela Rubio
14. Santiago Romero Ortega
15. Maria Dolores Teruel Navarro
16. Agustí Ferre Garcia
17. Mariola Pérez Gil

18. Luis Aldama Baeza
19. Silvia Navarro Martínez
20. Francisco José López Sotos
21. Maria Ángeles Pastor Camarasa
22. José Juan Bevià Crespo
23. Àngel Aracil Alemany

24. Héctor Sánchez Pastor
25. Pilar Asencio Sarmiento
Suplentes:
- Agapito Miguel Díez
- Antonio Revaliente Sirvent
- Vanessa Dobon Belda

Candidatura local de Compromís per Sant Vicent

“Somos garantía de gestión, de atención ciudadana 
y apostamos por la economía del bien común”

Maribel Morera (Candidata a la alcaldía por Compromís per Sant Vicent)

u¿Cuáles son las dos principales medidas que nece-
sita San Vicente y que usted llevaría a cabo? Desde 
Compromís consideramos prioritario aprobar un nuevo 
Plan General de Ordenación Urbana que delimite de una 
vez por todas la zona residencial, la zona industrial y la 
zona comercial o de servicios. El actual PGOU data de 
1990 y actualmente está generando controversias innece-
sarias.
La segunda medida necesaria para Sant Vicent es la pues-
ta en marcha de Un Centro de Orientación Laboral que 
mejore las posibilidades de búsqueda de trabajo de los 
sanvicenteros y sanvicenteras y ofrezca más cursos de 
formación y orientación laboral.
En este sentido, la Consellería de Economía Sostenible 
pondría los recursos humanos y económicos para que el 
Centro de Orientación Laboral se pudiera poner en funcio-
namiento lo antes posible.

¿Cómo solucionaría el problema de la limpieza en el 
municipio? Compromís mejoraría el problema de la lim-
pieza viaria y de recogida de Residuos Sólidos Urbanos 
con cuatro medidas concretas: 1. Estudio de viabilidad 
para municipalizar progresivamente la limpieza viaria y el 
mantenimiento; 2. Puesta en marcha de la CESURE (Co-
misión Especial de Sugerencias y Reclamaciones) para 
revisar periódicamente la limpieza y el mantenimiento de 
la localidad; 3. Campañas municipales permanentes de 
concienciación ciudadana sobre limpieza y mantenimien-
to; 4. Calendarización anual de las actuaciones de man-
tenimiento y poda, y puesta en conocimiento a las AAVV.

¿Cuál es su modelo de ciudad? Nuestras formación 
política apuesta por un modelo de ciudad polivalente, que 
sepa conjugar y delimitar correctamente las zonas resi-
denciales, las zonas industriales, las zonas comerciales y 
las zonas verdes. Una localidad con dotaciones sanitarias, 
educativas, culturales y deportivas para que los vecinos 
y vecinas tengan el bienestar que se merecen. Además, 

pensamos que es necesario hacer de nuestro comercio lo-
cal la mejor tarjeta de presentación para dinamizar la eco-
nomía local y aprovechar la Universidad de Alicante como 
motor cultural del municipio.

¿Cuáles son las infraestructuras prioritarias para San 
Vicente? Desde Compromís creemos firmemente que es 
prioritario que Sant Vicent cuente para este mandato con el 
nuevo pabellón, el nuevo Centro de Salud, el nuevo instituto, 
un nuevo Centro de Orientación Laboral y nuevas instalacio-
nes deportivas como la piscina y la pista de atletismo.

¿Cómo será su política económica si sale elegida 
como alcaldesa? La política económica que llevaré a 
cabo como alcaldesa se centrará en cinco ejes funda-
mentales: 1. Cooperar con el resto de administraciones 
para mejorar la búsqueda de empleo estable de nuestros 
vecinos y vecinas; 2. Suprimir los gastos supérfluos para 
aumentar el presupuesto en Comercio y Desarrollo Local 
de Empresas; 3. Estudiar la viabilidad de gestión pública 
de un buen número de servicios esenciales con el fin de 
optimizar recusos y mejorar las prestaciones actuales; 4. 
Liberar suelo público para la instalación de nuevas empre-
sas que generen empleo en Sant Vicent y 5. Implementar 
nuevas iniciativas de Emergencia Social para que absolu-
tamente nadie se quede atrás.

¿Por qué debe su partido gobernar San Vicente? Com-
promís gobierna en 50 municipios con unos grandes resul-
tados sociales y económicos. Somos garantía de gestión, 
de atención ciudadana y apostamos por la economía del 
bien común. Sant Vicent conoce muy bien el trabajo de 
Compromís realizado durante estos años en el Ayunta-
miento de Sant Vicent y la experiencia y la perseveran-
cia son importantes para que la administación local tenga 
equilibrio, estabilidad y sentido común. Por estas razones 
pedimos el voto y la confianza para Compromís en estas 
elecciones municipales.

l Maribel Morera, tiene 41 años y es 
una enamorada de Sant Vicent; de sus 
tradiciones, sus costumbres, sus veci-
nos y su calidad de vida, reconocida 
por muchísima gente. La política es su 
vocación, milita en Compromís desde 
los 20 años y desde 2018 hasta 2020, 
ostentó la secretaria local de Compro-
mís per Sant Vicent siendo elegida 
por la formación política, trabajadora 
eventual en el Ayuntamiento de Sant 
Vicent desde 2019 hasta la actualidad.

Candidatura local de Vox por San Vicente

“Prometo humildad, trabajo, dedicación, amor por San Vicente y 
un profundo respeto por los impuestos que pagan nuestros vecinos”

Adrián García, candidato de Vox a la alcaldía del Ayuntamiento de San Vicente

u¿Cuáles son las dos principales medi-
das que necesita San Vicente y que usted 
llevaría a cabo? San Vicente tiene muchas 
carencias motivadas por estos últimos años 
de parálisis en la gestión por parte del Equipo 
de Gobierno. Si me pide citar dos medidas, 
las más necesarias que implementaremos 
será, por una parte, una actuación urgente 
de limpieza de los espacios públicos (ace-
ras, plazas, parques…). Cuando hablamos 
de limpieza, incluimos, también, el desbroce 
y las campañas contra las plagas de ratas, 
cucarachas, y mosquitos.
En segundo lugar, San Vicente necesita 
volver a ser un pueblo seguro, en el que la 
gente no tema que le roben en sus domicilios 
y donde nuestros hijos y mayores puedan 
caminar tranquilos a cualquier hora del día.
 
¿Cómo solucionaría el problema de la 
limpieza en el municipio? El problema de 
limpieza requiere de una doble medida: Pri-
mera, hay que licitar, de una  vez, un contra-
to de limpieza acorde con las necesidades 
reales del municipio. Cualquier vecino que 
pasee por las calles sabe cuáles son esas 
necesidades; desde los despachos nunca se 
va a encontrar una solución.
Segunda, se debe actuar de manera rápida 
y flexible en los puntos negros de especial 
suciedad y falta de higiene. Para ello, forma-
remos una brigada especial que actúe de 
forma independiente a lo que contemple el 
contrato de limpieza. Lo que está sucio, hay 
que limpiarlo, no hay más.
 
¿Cuál es su modelo de ciudad? Nuestra 
propuesta está alejada de promesas grandi-
locuentes y entelequias. Prefiero ir a la con-
creto, a los problemas reales de los vecinos. 
Mi modelo  es  conseguir una ciudad donde 

sus habitantes estén a gusto, noten que se 
les tiene en cuenta y no se quieran ir. Una 
ciudad viva, próspera y de la que podamos 
sentirnos orgullosos. Es una prioridad que el 

Ayuntamiento se acerque a los ciudadanos y 
no como sucede ahora. Nuestros concejales 
estarán más tiempo en la calle, con los veci-
nos , que encerrados en los despachos.

¿Cuáles son las infraestructuras priori-
tarias para San Vicente? El gobierno de 
PSOE, Izquierda Unida y Podemos ha sido 
incapaz de conseguir de la Generalitat finan-
ciación para las infraestructuras que necesi-
tamos. Entre eso y su parálisis en la gestión, 
han sido 8 años perdidos.
Hay mucho por hacer en materia de trans-
porte y ordenación del tráfico, la sempiterna 
promesa del tercer centro de salud, un centro 
digno para nuestros mayores, instalaciones 
deportivas etc. 

¿Cómo será su política económica si sale 
elegido como alcalde? Nuestra acción tron-
cal será tomar todas las medidas necesarias 
para la creación de empleo en San Vicen-
te. Los programas de formación e inserción 
laboral están bien, pero no son suficiente. 
Trabajaremos para que los empresarios y 
autónomos puedan crear puestos de trabajo, 
y para ello nos tendrán a su lado en todas 
aquellas medidas que necesiten. Queremos 
que el Ayuntamiento sea un socio  cuyo único 
beneficio sea poder ofrecer empleo para los 
sanvicenteros.

¿Por qué debe su partido gobernar San 
Vicente? Que San Vicente necesita un cam-
bio creo que es un hecho incontestable. El 
proyecto de Jesús Villar y sus socios ha dado 
todo lo que podia dar, que es bien poco.
 Desde VOX ofrecemos ilusión, ganas de 
trabajar y ello con un equipo de personas 
cohesionado, profesionalmente preparado 
y alejado de la endogamia del político tradi-
cional. Prometo humildad, trabajo, dedica-
ción, amor por San Vicente y un profundo 
respeto por los impuestos que pagan nues-
tros vecinos.

lEl alcaldable por Vox nos cuenta su proyecto y el modelo 
de ciudad que quiere para San Vicente
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Villar (PSOE): “Hemos sido el único gobierno progresista de San Vicente que ha comprado 
viviendas y las ha puesto a disposición de las familias en situación vulnerable”

El Partido Socialista quiere que la ciudad sea declarada Zona Tensionada de Alquiler para poder limitar el precio y 
así abaratar los costes de arrendamiento

uEl candidato a revalidar la Al-
caldía de San Vicente del Ras-
peig por parte del Partido Socia-
lista, Jesús Villar, ha remarcado 
este miércoles que ha sido un 
gobierno progresista el primer en 
la historia de San Vicente el que 
ha comprado viviendas y las ha 
puesto a disposición de las fami-
lias en situación vulnerable. “Na-
die puede dudar que este Equipo 

de Gobierno, encabezado por el 
PSOE, ha afrontado los proble-
mas de emergencia habitacional 
que tiene San Vicente”, ha soste-
nido Villar. 
Así, el candidato del PSOE su-
braya que el Ayuntamiento de 
San Vicente cuenta con 11 vi-
viendas en propiedad, 4 de ellas, 
compradas en base al Convenio 
de Tanteo y Retracto firmado con 

la Generalitat Valenciana cuyo 
objetivo es agilizar las tramitacio-
nes relativas a las adjudicaciones 
de los inmuebles de cara a alcan-
zar un parque público de vivienda 
sólido y estable en el municipio. 
“Por eso insistimos en la impor-
tancia de que San Vicente y la 
Comunitat Valenciana sigan sien-
do progresistas a partir del 28 de 
mayo, porque conocemos la rea-
lidad de la ciudad”, ha indicado. 
Respecto a las propuestas que 
ofrece el PSOE para la próxi-
ma legislatura en materia de Vi-
vienda, la formación resalta la 
importancia de generar una red 
de atención a la emergencia ha-
bitacional, optimizando el uso de 
las viviendas municipales dispo-
nibles. “Es necesario seguir au-
mento el parque de vivienda so-
cial municipal; ya tenemos hasta 
7 parcelas preparadas para que 
se construyan estas viviendas 
sociales en San Vicente”, ha 
agregado Villar. 
Asimismo, ha recalcado que el 

PSOE en “totalmente conocedor” 
del problema que sufren los jóve-
nes con el acceso a la vivienda, 
así como aquellas personas que 
viven solas en situación de alqui-
ler. “Los ayuntamientos no tene-
mos capacidad para intervenir 
en el precio del alquiler, pero sí 
podemos solicitar a la Generalitat 
y al Gobierno que declare San 
Vicente como ‘Zona Tensionada’ 

para los alquileres y así poder 
congelar o bajar el coste de los 
arrendamientos”, ha explicado 
Villar. 
Por último, ha añadido que el 
PSOE pretende instaurar el pro-
tocolo municipal de informa y 
resolución de emergencia habi-
tacional para acceso urgente al 
alquiler social de EVHA para los 
vecinos y vecinas.

Villar ha recordado que el Ayun-
tamiento ha destinado 141.132 
euros para subvencionar 113 
ayudas tramitadas para emer-
gencia habitacional, solo en 
2022, y que dicha cantidad as-
ciende a casi un millón de euros 
durante la legislatura. Este tipo 
de prestaciones están desti-
nadas a facilitar una solución 
habitacional inmediata a las víc-
timas de violencia de género, a 
las personas que hayan sufrido 
desahucio de su vivienda habi-

tual, a las personas sin hogar y 
a otras personas especialmente 
vulnerables afectadas directa o 
indirectamente por la Covid-19 
y sus consecuencias posterio-
res.
Las cantidades que reciben las 
personas que acceden a estas 
ayudas oscila entre 200 euros 
al mes para cubrir gastos de 
mantenimiento, comunidad y 
suministros básicos y 600 al 
mes para cubrir la totalidad del 
alquiler.

AYUDAS EMERGENCIA HABITACIONAL

El PSOE destaca que San Vicente es el primer municipio que anuncia que se unirá a la 
propuesta de Puig de que las familias con dos hijos sean reconocidas como numerosas

El alcalde y candidato socialista, Jesús Villar, resalta la importancia de que la ciudad siga siendo progresista y re-
clama ante el president de la Generalitat un impulso al plan Edificant

uEl alcalde y candidato del 
PSOE de San Vicente del Ras-
peig, Jesús Villar, anunció este 
miércoles durante la visita del 
president de la Generalitat a la 
ciudad que el municipio se unirá 
a la propuesta socialista de que 
las familias con dos hijos sean 
reconocidas como familias nu-
merosas. 
Puig hizo el anuncio el miércoles 
por la mañana en València, y Vi-
llar lo anunció por la tarde: “San 
Vicente es el primer municipio 
que se unirá a esta propuesta, 
impulsada por un gobierno pro-
gresista”. “En nuestra ciudad re-
siden miles de familias que tiene 
dos hijos, y más allá de que sea 
una medida para impulsar la na-
talidad, con el encarecimiento de 
la vida debemos desarrollar polí-
ticas que beneficien a la mayoría 
social, y esta es una medida que 
llevaré a cabo si ganamos las 
elecciones del 28 de mayo”, indi-
có el alcalde. 
“Queremos unirnos, ir de la mano 
para que este municipio reconoz-

ca a las familias con dos hijos y 
sean consideradas numerosas 
para disfrutar de todos los benefi-
cios”. Para Villar, “no es lo mismo 
según quién gobierne en cada 
momento y lo hemos vivido estos 
años de pandemia y de guerra. 
Menos mal que había un gobier-
no progresista en el Ayuntamien-
to y en la Generalitat”. 
Así, ha destacado que Ximo Puig 
“ha dado a la provincia de Alican-
te la importancia que merece, ha 
traído la inversión, la primera con-
selleria, ha recuperado la Ciudad 
de la Luz y, sobre todo, ha con-
seguido cambiar la imagen de 
esta Comunitat Valenciana, aho-
ra somos una tierra maravillosa y 
diversa”. 
Asimismo, en su intervención, 
Villar destacó la importancia de 
que San Vicente y la Comunitat 
Valenciana sigan siendo progre-
sistas a partir del 28 de mayo y 
recordó que las elecciones son 
locales y autonómicas.  También 
aprovechó la presencia de Puig 
en la plaza de España, ante unas 

150 personas, para reclamar un 
impulso por parte de la Genera-
litat a las obras del plan Edificant. 
Por su parte, Puig ha destacado 
“la alianza con los ayuntamientos 
gracias al Plan Edificant con 20 
millones de euros en Sant Vicent 
del Raspeig” y ha señalado que 

“es necesario ir más allá y que 
esta ciudad tenga una Escuela 
Oficial de Idiomas”. También se 
ha comprometido a levantar en 
la ciudad un Centro Cultural, que 
haga las veces de un segundo 
auditorio. 
“Los socialistas queremos avan-

zar, mejorar la vida de las perso-
nas, como Jesús Villar quiere que 
Sant Vicent del Raspeig vaya 
hacia delante, para ello es nece-
sario la confianza y la credibilidad 
que hemos conseguido durante 
estos años de gobierno”, añadió 
el president. 

El alcalde y candidato socialista, Jesús Villar junto a Ximo Puig, president de la Generalitat

El PSOE reconoce que el actual servicio de Limpieza de San Vicente no se adecua a las 
necesidades del municipio y trabaja en uno nuevo que incluya el plan local de residuos

uEl actual alcalde y candidato 
del Partido Socialista a ganar las 
elecciones del 28 de mayo, Jesús 
Villar, ha reconocido este lunes 
que el actual servicio de Lim-
pieza que tiene San Vicente es 
“deficitario” y “no se ajusta a las 
necesidades” de un municipio de 
casi 60.000 habitantes. “El PSOE 
es totalmente conocedor de esta 
problemática y nunca nos he-
mos escondido al respecto, pero 
a veces nos encontramos con 
situaciones complicadas y que, 
por cuestiones administrativas, 
tienen una solución demasiado 
lenta”, ha explicado Villar. 
Así, ha defendido que las pró-
rrogas que ha firmado el Equipo 

de Gobierno del actual contrato 
de Limpieza eran “necesarias”, 
puesto que se trata de un servicio 
“esencial y necesario” para la ciu-
dadanía y recalca que “el nuevo 
pliego está avanzado”. “La alter-
nativa era no recoger la basura y 
que no se limpien las calles, algo 
que, por supuesto, no podía per-
mitir como alcalde de la ciudad. 
El nuevo pliego estaría adjudica-
do de no ser por la paralización 
judicial que sufrió en 2022”, ha 
agregado.

Además, ha recordado que fue el 
PP el que aprobó un contrato con 
un servicio que, pese a ser nue-
vo, la maquinaria era de segunda 

mano, al igual que los contenedo-
res y durante las pasadas legis-
laturas recortó la plantilla con 15 
despidos. “Ese contrato no se ha 
podido tocar en doce años pese 
a que ya tenía deficiencias desde 
el principio”. 

Igualmente, Villar se ha referido 
al supuesto “plan de choque” en 
materia de Limpieza anunciado 
por el PP, algo que ha calificado 
de “engaño” hacia la ciudadanía, 
ya que “el actual contrato no se 
puede ampliar ni se puede con-
tratar un servicio que ya esté 
reflejado en el pliego de condi-
ciones, aunque sea para reforzar 
una tarea” y apostilla: “Ya lo ha-
bríamos hecho nosotros”. 

“El contrato seguirá siendo el 
mismo, gobierne quien gobierne 
a partir del próximo 28 de mayo. 
No podemos engañar a la ciu-
dadanía y generarle una expec-

tativa con la recogida de basura 
que luego no se va a cumplir. El 
PSOE ha recogido en su progra-
ma electoral adjudicar, durante 
el primer año de la próxima le-
gislatura, el nuevo pliego, que 
además incluirá el plan local de 
residuos y muchas de las necesi-
dades que requiere San Vicente 
como municipio, junto a sus ba-
rrios y partidas. 

VILLAR RECUERDA QUE SE 
HAN INVERTIDO 900.000 EU-
ROS EN CAMBIAR 500 CON-

TENEDORES Y QUE LA SUSTI-
TUCIÓN SE HARÁ DE MANERA 
PROGRESIVA POR TODO EL 
MUNICIPIO

“Soy una persona honesta, y me 
duele más que a nadie ver que 
mi ciudad no está todo lo limpia 
que debería, pero también hay 
que reforzar las labores de con-
cienciación ciudadana, porque el 
Ayuntamiento no puede atender 
todas las reclamaciones provo-
cadas por actitudes incívicas”, ha 
expuesto Villar. 

l El alcaldable y actual primer edil, Jesús Vi-
llar, recuerda que el Equipo de Gobierno re-
dactó el nuevo pliego “en tiempo y forma” y 
que estaría en marcha de no ser por la para-
lización judicial que sufrió en 2022 por una 
cuestión técnica
Aun así, recalca que el plan de choque que 
anuncia el PP en su programa electoral no se 
puede llevar a cabo por las limitaciones del ac-
tual contrato y acusa al exconcejal de Cs, Pa-
chi Pascual, de “vender algo que sabe perfecta-
mente que no se puede hacer”

- MAQUINARIA Y CONTENEDORES DE SEGUNDA MANO
- RECORTE DE PERSONAL
- DESPIDO DE QUINCE TRABAJADORES
- UNAS CONDICIONES DEFICITARIAS A MEDIO PLAZO
- CONDICIONADO POR NO TENER PLAN DE RESIDUOS

ASÍ ADJUDICÓ EL PP EL ACTUAL
SERVICIO DE LIMPIEZA

Imagen de archivo de los servicios municipales de limpieza

El PSOE está trabajando para mejorar el servicio de limpieza
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“Durante estos cuatro años, VOX se ha hecho eco de muchas necesidades y reclamaciones 
de los vecinos, que se pueden resumir en estas diez propuestas para San Vicente”

Programa Municipal VOX San Vicente del Raspeig

1. LIMPIEZA, SALUBRIDAD Y MEDIO 
AMBIENTE
La limpieza y salubridad de nuestras ca-
lles y espacios públicos son una prioridad 
absoluta. Ante la evidente degradación 
del municipio, crearemos de una unidad 
de actuación rápida para refuerzo de lim-
pieza en zonas de especial afectación, la 
adecuación de medios materiales y hu-
manos de limpieza a las necesidades de 
cada zona. Combatiremos las plagas con 
campañas recurrentes de fumigación y 
desratificación en todo el municipio. Tam-
bién, adquiriremos maquinaria específica 
para el desbroce en caminos y carreteras 
de las zonas periféricas, y realizaremos 
actuaciones de mantenimiento y sanea-
miento del arbolado, conciliando los espa-
cios verdes con la limpieza de las calles.

2. SEGURIDAD Y ORDEN PÚBLICO
Sin seguridad, no puede haber libertad. 
Exigiremos una Comisaría del Cuerpo 
Nacional de Policía en San Vicente. Re-
forzaremos seguridad coordinando nues-
tra Policía Local con el resto de Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad, modernizando 
sus medios materiales. Creación una 
unidad de Policía de “paisano”, de Guías 
Caninos para control y detección de pun-
tos de venta de droga en centros educa-
tivos, plazas y parques. Modificaremos 
la Ordenanza Municipal de Convivencia 
Ciudadana para convertirla en un medio 
efectivo de protección de la seguridad ciu-
dadana y orden público.

3. FAMILIA Y BIENESTAR SOCIAL
Hay que poner a la familia en el centro de 
todas las políticas públicas. Y trabajar de-
cididamente por los menores, personas 
dependientes, con discapacidad, madres 
sin recursos y personas mayores en si-

tuación de desamparo. Bonificaremos las 
tasas municipales para las familias nu-
merosas e implicaremos al Ayuntamiento 
en la conciliación laboral y familiar, con 
“escuelas matineras”, ayudas a las guar-
derías y comedores Infantiles entre otras. 
Exigiremos el servicio de “Pediatría de 
Urgencias” en el Centro de Salud y ha-
bilitaremos espacios de lactancia en los 
edificios municipales.

4. INFRAESTRUCTURAS, TRANSPOR-
TE Y TRÁFICO
La carencia de infraestructuras y el caos 
circulatorio de San Vicente requiere una 
actuación integral que alcance también a 
las necesidades reales de las pedanías y 
barrios periféricos del municipio. La mejo-
ra de los accesos, alumbrado, señaliza-
ción y mantenimiento de las vías públicas 
y el control de los tramos peligrosos en 
las carreteras, son una necesidad inapla-
zable si queremos disfrutar de seguridad 
y un tráfico fluido. Exigiremos una mayor 
frecuencia del cercanías, la ampliación de 
la frecuencia horaria del autobús urba-
no, ampliación a 24 horas del servicio de 
ambulancias SVB, habilitaremos nuevas 
zonas de aparcamiento al aire libre en so-
lares en desuso.

5. COMERCIO LOCAL E IMPUESTOS
El comercio local es fuente de riqueza, 
trabajo para nuestros vecinos y vida para 
el municipio. Además de dotarle de limpie-
za y seguridad en las calles, llevaremos a 
cabo un plan para el aprovechamiento de 
locales vacíos e impulsar el relevo gene-
racional en el comercio. Facilitaremos la 
llegada de clientes de dentro y de fuera 
del término municipal, realizando “fomen-
to del comercio local” en zonas colindan-
tes de San Vicente y recuperando la “Fe-

ria del Comercio” para que se convierta 
en un referente provincial. Bajaremos los 
los tributos locales, especialmente las 
relacionadas con el mantenimiento de 
puestos de trabajo y de la actividad eco-
nómica.

6. INDUSTRIA E INVERSIONES
San Vicente del Raspeig no se puede 
permitir la pérdida de más empresas por 
falta de apoyo del Ayuntamiento. Nuestra 
privilegiada localización requiere una am-
pliación del suelo de uso industrial y una 
mejora en la imagen y accesos a las dife-
rentes zonas industriales. También, mejo-
rar y facilitar el transporte colectivo de tra-
bajadores a los diferentes polígonos. En 
VOX tenemos claro que, más empresas e 
industria, significa más puestos de trabajo 
y riqueza para los sanvicenteros.

7. CULTURA, FIESTAS Y DEPORTE
Haremos partícipes a todos los vecinos 
de nuestras fiestas locales con la habi-
litación de un “Museo de la Fiesta” y la 
promoción de estas en todo el territorio 
nacional. Impulsaremos la Semana Santa 
como acontecimiento esencial de la cul-
tura y tradición de San Vicente. Fomenta-
remos el deporte base aumentado tanto 
el catálogo como las plazas de activida-
des deportivas con bonos para familias. 
Impulsaremos la atracción de eventos de-
portivos de prestigio fortaleciendo la co-
laboración con las entidades deportivas. 
Recuperaremos las Piscinas Municipales 
para el uso y disfrute de los sanvicente-
ros.

8.VIVIENDA Y URBANISMO
Lucharemos contra la escasez de oferta 
de vivienda para los vecinos de San Vi-
cente fomentando la construcción de vi-

viendas destinadas al alquiler asequible o 
en régimen de arrendamiento con opción 
a compra. Incentivaremos la oferta de vi-
vienda para el alquiler destinado a vivien-
da habitual en detrimento del uso tempo-
ral o estacional. No podemos permitir que 
nuestros jóvenes tengan que irse a vivir 
fuera de su pueblo por falta de vivienda.

9. PERSONAS MAYORES
El cuidado y atención hacia nuestros ma-
yores es una obligación de las institucio-
nes públicas, y un deber que tenemos 
como sociedad. Aumentaremos los viajes 
gratis” del Bono Mobilis Oro para mayores 
de 65 años, jubilados y pensionistas, y la 
adecuación de las aceras en mal estado 
que dificultan su tránsito, reduciendo así 
las barreras arquitectónicas. Instaura-
remos el Servicio Municipal de Ayuda a 
Domicilio para garantizar la atención pre-
sencial a personas mayores y crearemos 
un Centro Social que sirva como punto 
de encuentro con el desarrollo de activi-
dades orientadas a incrementar su nivel 
de autonomía y fomentar la convivencia.

10. ADMINISTRACIÓN AL SERVICIO 
DEL CIUDADANO
La Administración está para servir al ciu-
dadano, y no lo contrario. Implementare-
mos medidas para simplificar la burocra-
cia y hacer más efectivas y ágiles, tanto 
las gestiones ordinarias de los ciudada-
nos, como los procesos internos de la 
Administración. Garantizando la atención 
presencial, mejoraremos la Web Muni-
cipal convirtiéndola en un medio mucho 
más intuitivo que, con la inclusión de “ví-
deos tutoriales”, facilite el acceso a todos 
los públicos. Proponemos la habilitación 
de un Registro sin cita previa para la re-
cepción de escritos o documentos.

Isabel Domínguez.
Desde VOX impulsaremos 
una bajada de la carga im-
positiva como instrumen-
to para aumentar la renta 
disponible de las familias 
y fomentar la creación de 
puestos de trabajo. 

Pablo Quintana.
Los impuestos que pagan 
los sanvicenteros mere-
cen un respeto y que sean 
gestionados de manera 
eficiente y eficaz. El pre-
supuesto municipal debe 
destinarse a mejorar la ca-
lidad de los servicios pú-
blicos, no a acumularse en 
los bancos año tras año.

Vicente Pastor.
Salvemos a nuestros co-
mercios. Es triste observar 
que cada vez más  locales 
se convierten en vivien-
das. El comercio da vida 
a nuestros pueblos; no 
podemos permanecer im-
pasibles al ver cómo San 
Vicente va languideciendo 
con el tiempo.

Yolanda Iborra.
Me gustaría ver a  unos jó-
venes activos, inmersos en 
iniciativas relativas al servicio 
a nuestra comunidad, a las 
familias que lo necesiten, a 
nuestros enfermos, a los más 
pequeños, y que, de algún 
modo, se sientan útiles como 
partícipes en proyectos socia-
les atractivos para ellos.

Vanesa Ruíz.
Necesitamos una  atención 
primaria en sanidad ágil y  
que la atención a los ciuda-
danos (Civic) sea rápida y 
resolutiva. Es fundamental  
tomar las medidas que sean 
necesarias para  que nues-
tros jóvenes no tengan que 
irse fuera y que puedan la-
brarse un futuro en el pueblo.

Toni García.
Nuestros deportistas se 
merecen unas instalacio-
nes  dignas y apoyo para 
poder estar entre los me-
jores. Es lamentable te-
ner una piscina de verano 
cerrada y la falta de ilu-
minación en los parques 
para practicar deporte 
nocturno.

Desde VOX entrevistan a David García Gomis, Diputado autonómico por la Provincia de Alicante
u¿Qué opinión te merece la 
postura del Gobierno valen-
ciano con respecto a San Vi-
cente del Raspeig? Empezaré 
por la conclusión: Chimo Puig y 
Jesús Villar han traicionado la 
confianza de los sanvicenteros.
Tras 8 años consecutivos de 
gobiernos socialistas, tanto en 
nuestro municipio como en el 
Palacio de la Generalidad, San 
Vicente ha sido ninguneado en 
materia de inversiones. Esto es 
un hecho, no una opinión.
Los sanvicenteros han sido olvi-
dados y relegados de los planes 
de Chimo Puig, a pesar del creci-
miento poblacional, y a pesar de 
ser uno de los municipios que mas 
aporta al PIB autonómico. Pero, 
siendo esto grave, quizás lo que 
más tristeza me produce es que, 
nuestro Alcalde, haya sido mas 
leal a su partido que a los propios 
vecinos.

¿Cree que en eso ha influido la 
aparente existencia de dos co-
rrientes en el seno del PSOE? 
Bueno, este un debate que abrió 
VOX en el Pleno municipal al 
solicitar  que Jesús Villar recla-
mara a Chimo Puig la inversión 
que nos merecemos, y a lo que 

no tardaron en sumarse el resto 
de los partidos de la oposición, 
aunque dudo que fuera más 
por intereses partidistas que 
por  conseguir realmente que la 
inversión llegase a nuestro mu-
nicipio. Efectivamente, creo que 
ha influido.
Esta es la realidad de la política de 
San Vicente, unos al servicio de 
su jefe de partido, otros queriendo 
salir en la foto y VOX, práctica-
mente en solitario,  buscando que 
San Vicente del Raspeig recupere 
el lugar que le corresponde y re-
ciba la inversión que merece. Es 
importante recalcar que no esta-
mos pidiendo nada que no nos 
corresponda.
¿Cuál es su valoración del go-
bierno tripartito? Hemos per-
dido 8 años bajo el gobierno de 
Jesús Villar, que ha estado  más 
centrado en promocionar su pro-
pia imagen en las distintas redes 
sociales y en resolver las peleas 
internas, que en gestionar. Los 
propios trabajadores del Ayunta-
miento han sufrido en sus carnes 
su mala gestión. No se nos pue-
den olvidar  los insultos que reci-
bieron los trabajadores por parte 
de miembros de la corporación 
municipal y las manifestaciones 

en la puerta del Ayuntamiento.
Es evidente que es necesario un 
cambio; hace falta que el Ayun-
tamiento esté de nuevo al servi-
cio de los ciudadanos, hace falta 
que San Vicente recupere la in-
versión en infraestructuras y ten-
ga el peso que le corresponde 
en la Provincia y en la Región.

¿Por qué los votantes debe-
rían decantarse por VOX este 
28-M? Tenemos que volver a 
poner a nuestro amado pueblo 
en el mapa. Pero, sobre todo, 
tenemos que volver a poner a 
las familias sanvicenteras en el 
centro de las políticas y ayudar-
las en todo lo que necesiten. En 
VOX pensamos que, si la figura 
del político tiene algún sentido, 
ese es el de convertirse en una 
herramienta al servicio de los 
ciudadanos, tanto de los que 
nos votan, como de los que no 
lo hacen. 
Juntos, cuidaremos de San Vi-
cente, juntos defenderemos los 
intereses de nuestro pueblo.
Votar a VOX, es votar por devol-
ver a San Vicente al lugar que se 
merece.
Viva San Vicente del Raspeig, y 
¡Viva España!David García Gomis



u1) Porque tenemos las propuestas para 
un modelo de ciudad lleno de oportunida-
des y futuro.
Con la conexión Ciudad-Universidad como 
eje estratégico de desarrollo, la creación de 
grandes infraestructuras sociales, deportivas y 
culturales y el desarrollo del Plan General Es-
tructural de la ciudad, construimos un modelo 
productivo sostenible, diversificado y avan-
zado tecnológicamente que cree empleos 
de calidad y que redistribuya la riqueza que 
generemos. Apostamos por una ciudad jo-
ven, universitaria, dinámica y productiva, con 
mucho futuro; una ciudad atractiva, divertida, 
que cuida a los suyos; un municipio verde en 
el que se respire mejor;  una ciudad que man-
tiene sus tradiciones y su identidad en la que 
valga la pena vivir.

2) Hacemos lo que tú nos pides.
Para conseguir ese modelo empleamos el 
sentido común: lo que la gente nos pide. 
Nuestro programa electoral es una serie de 
decenas y decenas de propuestas que hemos 
recibido de todos los sectores de la ciudada-
nía. Con Esquerra Unida-Unides Podem se 
ganará en calidad de vida porque las vecinas 
y vecinos participarán más en las decisiones 
y proyectos municipales y habrá total transpa-
rencia en la gestión.  

3) Tenemos un gran candidato, Alberto Beviá.
Por su conocimiento de la ciudad y del Ayunta-
miento, por su experiencia, por solvencia en la 
gestión, por su gran capacidad de trabajo, por 
su ilusión en mejorar su pueblo y por su amor 
a Sant Vicent. Es el alcalde que necesita San 
Vicente. El equipo de Beviá es un grupo de 
personas trabajadoras, preparadas y sencillas 
que, con una especial sensibilidad medioam-
biental, van a cuidar lo cercano, lo nuestro, el 
día a día de nuestra ciudad.

4) Porque la unión de la izquierda y la in-
corporación de personas independientes 
muy válidas nos hace más fuertes. 
Por fin la izquierda en Sant Vicente del Rapeig 
se presenta unida. Seremos más sólidos en 
aplicar las políticas que necesita la gente de a 
pie para aumentar su bienestar.

5) La vivienda, lo primero.
Vamos a crear una Oficina de la Vivienda. No 

nos pondremos de lado ante uno de los pro-
blemas más acuciantes para nuestras veci-
nas y vecinos y por eso intervenimos para que 
haya un parque público de viviendas en régi-
men de alquiler social, entendido este como 
aquel precio de arrendamiento que no supere 
el 30% de los ingresos de las familias.

6) Garantizamos la aplicación de políticas 
sociales de apoyo a las familias, al comer-
cio, a la mayoría trabajadora, a las clases 
populares.
En sintonía con las medidas del Gobierno 
progresista que ha aprobado históricas su-
bidas de las pensiones y del salario mínimo 
interprofesional y ha creado el ingreso mínimo 
social, desde el Ayuntamiento tenemos un 
buen número de iniciativas para ayudar a la 
mayoría social, al comercio y a nuestro tejido 
productivo.

7) Porque tenemos ya grandes infraestruc-
turas en marcha, otras en proyecto para 
transformar San Vicente y una estrategia 
para atajar el problema de la limpieza.
No queda mucho para que grandes infraes-
tructuras como el nuevo pabellón deportivo 
o el centro del agua sean una realidad. Y ya 
tenemos proyectos con dinero aprobado para 
transformar la ciudad con nuevas y moder-
nas infraestructuras. Votar a Esquerra Unida-
Unides Podem es garantía de unos servicios 
públicos de calidad. Tenemos diseñada una 
estrategia para combatir el problema de la lim-
pieza hasta que legal y administrativamente 
no pueda ponerse en marcha el nuevo con-
trato.

8) Protegemos a las personas más vulne-
rables.
Las  personas con más problemas sociales y 
económicos, los mayores y las personas con 
diversidad funcional, están a la cabeza de 
nuestras prioridades. Luchamos por la igual-
dad de derechos entre hombres y mujeres, 
protegemos a la mujer frente a la violencia 
machista y luchamos contra toda demostra-
ción de discriminación. Tenemos un plan para 
ayudar a la juventud a encontrar empleo y otro 
para que ésta tenga un acceso más fácil a la 
vivienda.

9) Porque cuidamos el medio ambiente, 

aumentamos las zonas verdes y nos mo-
veremos con menos humos y  ruidos. 
Somos la candidatura con mayor conciencia 
y sensibilización medioambiental. Vamos a 
declarar todo el valle del Sabinar como paraje 
natural. Adoptaremos medidas para pacificar 
el tráfico y crearemos nuevos aparcamien-
tos disuasorios, mejorando de esta forma a 
calidad de vida de la vecindad. Recuperare-
mos espacios para el esparcimiento de las 
personas y promocionaremos aún más otros 
sistemas de movilidad sostenible, como la 
bicicleta. Queremos una ciudad más verde 
y sostenible y el bienestar animal. Una de 
nuestras propuesta es crear la concejalía de 

Protección Animal, dependiente del área de 
Medio Ambiente.

10) Porque con nuestra gestión, la cultura 
y el deporte son universales y accesibles y 
las fiestas serán del pueblo.
Cultura y deporte para todas y todos. Vamos 
a desarrollar de forma inmediata la segunda 
ciudad deportiva en la zona sur/Velódromo, 
con pista de atletismo. El centro cultural en La 
Yesera es una prioridad y, en fiestas, creare-
mos el Consell dels Festers (coordinación con 
el Ayuntamiento para infraestructuras, alum-
brado, agua, tráfico, seguridad y promoción 
de las Fiestas).
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Compromís inaugura su sede electoral en Sant Vicent

Compromís celebra este sábado su Acto Central en Sant Vicent
uEste sábado 20 de mayo, a las 18 
horas, en la Sala de Usos Múltiples del 
Centro Social situado en la Calle Cer-
vante nª 1, Compromís celebrará su 
Acto Central abierto a toda la ciudada-
nía. El evento servirá para coger im-
pulso de cara al final de esta campaña 
electoral que tendrá su punto más álgi-
do el próximo domingo 28 de mayo con 
la celebración de las elecciones munici-
pales y autonómicas.
Compromís contará para este día con 
la presencia de la Vicepresidenta de la 
Generalitat Valenciana y cabeza de lista 
de Compromís por la circunscripción de 
Alicante, Aitana Mas y con los alcalda-

bles de los municipios de la comarca de 
l’Alacantí que arroparán la candidatura 
local.
Maribel Morera, candidata de Compro-
mís a la alcaldía de Sant Vicent desea 
que este Acto Central “sea una oportu-
nidad para que los vecinos y vecinas 
conozcan los ejes principales de cam-
paña, así como las prioridades de Com-
promís para Sant Vicent en todas las 
materias que afectan nuestro día a día”.
Finalmente, Morera, considera vital que 
“Sant Vicent tenga un nuevo impulso 
con políticas sociales y económicas que 
mejoren la vida de la gente. Desde la 
cercanía, la cooperación y el progreso”. Cabeza de lista de Compromís por la circunscripción de Alicante, Aitana Mas

uCon fuerza e ilusión. Así arrancó Com-
promís la campaña electoral en Sant Vi-
cent haciéndola coincidir con la inaugura-
ción de su nueva sede situada en la Calle 
Novelda nº1.
Para este acto, Compromís contó con la 
presencia de más de un centenar de mili-
tantes, simpatizantes y vecinos y vecinas 
de la localidad que no quisieron perderse 

el evento organizado  por la formación 
política. Los asistentes pudieron conocer 
de primera mano las instalaciones, los 
ejes principales del programa electoral y 
los carteles de la candidata a la alcaldía, 
Maribel Morera, del candidato a la Presi-
dencia de la Generalitat Valenciana, Joan 
Baldoví y de la cabeza de lista por la cir-
cunscripción de Alicante, Aitana Mas.

En su discurso de inicio de campaña, Ma-
ribel Morera, candidata de Compromís a 
la alcaldía de Sant Vicent indicó que “son 
muchas las personas que durante estos 
días han mostrado su apoyo al proyecto 
de Compromís en Sant Vicent y es de 
agradecer el gran esfuerzo que están ha-
ciendo todos los militantes y simpatizan-
tes para explicar punto por punto el pro-

grama electoral que hemos presentado 
para los próximos años”.
Finalmente, Morera, se mostró con-
vencida que Compromís sacará en las 
próximas elecciones municipales y auto-
nómicas un gran resultado “para seguir 
llevando a cabo políticas que generen 
bienestar y progreso al conjunto de la ciu-
dadanía.

Compromís inauguró su sede electoral en Sant Vicent
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Diez razones por las que San Vicente gana en calidad 
de vida si votas a Esquerra Unida-Unides Podem
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San Vicente Ciudad Europea, un proyecto ambicioso dentro del programa de Ciudadanos
 Jordi Roig afirma que “San Vicente tiene que realizar una transición de municipio de tipo medio a ciudad moderna y sostenible”

u Ciudadanos San Vicente presenta un 
programa basado en adecuar los servi-
cios e infraestructuras municipales a los 
de cualquier urbe europea de similar ta-
maño de población, habiendo casi alcan-
zado los 60.000 habitantes y aumentan-
do la población año tras año. Jordi Roig 
manifiesta que “San Vicente tiene que ser 
el referente de pequeña ciudad que pro-
porcione a sus habitantes todos los servi-
cios necesarios y siga creciendo de forma 
sostenible”.
Carmen Molina, actual concejal de Ciu-
dadanos, propone un Plan de Vivienda 
Joven, con la creación de un parque de 
viviendas en alquiler a un precio asequible 
para jóvenes de hasta 35 años empadro-
nados en San Vicente. Este proyecto toma 
como referencia el modelo austriaco.
En su programa Ciudadanos también 
subraya la necesidad de establecer con-
venios con profesionales para ofrecer a 
los jóvenes atención psicológica cuando 
realmente la necesitan.
Enrique Ruíz, concejal de CS San Vicen-
te, confirma que “es necesario un nuevo 
Plan Urbanístico en el municipio y olvidar-
se de hacer modificaciones continuas so-
bre un Plan que data de 1990”. Convertir 

San Vicente en una ciudad de europea 
incluye el desarrollo de la movilidad urba-
na y derribar las barreras arquitectónicas 
que impiden la accesibilidad a todos.
Pedro Ortega, concejal de Ciudadanos, 
nos explica que “la ‘Escola Matinera’ debe 
ser gratuita para todos los alumnos cuyos 
padres se encuentren en situación labo-
ral activa para que la clase media traba-
jadora sea capaz de conciliar vida laboral 
y familiar sin ver mermados sus ingresos. 
Otra medida en Educación es la firma de 
convenios con los Centros de Educación 
Infantil del municipio para ofrecer una edu-
cación gratuita de 0 a 3 años con las ins-
talaciones y los profesionales necesarios.
La edil liberal Sara Colomer, se compro-
mete “a convertir San Vicente en un re-
ferente cultural en la provincia con una 
programación cultural amplia y para ello 
propone, además de la construcción de 
un nuevo Auditorio Municipal con dos sa-
las de audición y varias salas polivalentes 
de ensayo, crear el perfil del Coordinador 
Cultural Municipal, de manera que sin im-
portar quienes gobiernen la cultura sea 
para todos, sin sesgos políticos”.
Jordi Roig, portavoz y candidato a la al-
caldía, propone desarrollar el proyecto de 

“San Vicente ciudad sobre dos ruedas”, 
para fomentar el uso de la bicicleta como 
medio de transporte y ocio, continuando 
el programa de “Bicisanvi” e incluyendo 
más rutas ecológicas, delimitando y seña-
lizando nuevas rutas de ciclismo de mon-
taña en la zona de El Sabinar, y apoyar 
esta actuación con aparcamientos para 
bicicletas de los vecinos próximos a las 
paradas del tren cercanías y del Tram.
Otra de las propuestas en Deportes e In-
fraestructuras es la construcción de una 
nueva Ciudad Deportiva adquiriendo te-
rrenos en las proximidades del casco ur-
bano, con una nueva piscina, dos campos 
de fútbol, uno de ellos oficial, con pista 
de atletismo homologada, y un segundo 
campo auxiliar.
El programa de Ciudadanos recoge un 
centenar de medidas entre las que des-
tacan además de las anteriormente men-
cionadas, la realización de un Plan contra 
la ocupación ilegal de propiedades priva-
das; un Plan de sustitución del arbolado 
de la ciudad para evitar las molestias y 
daños que provocan algunas especies; 
un plan que promueva el envejecimiento 
activo, con parques biosaludables, áreas 
de calistenia, participación en progra-
mas de voluntariado, de prevención de 
la soledad no deseada en mayores (con 
programas de acompañamiento y apoyo 
psicológico); el incremento de desbroce y 
limpieza en espacios públicos y privados 

e incrementar las actuaciones contra pla-
gas donde sea necesario; la ampliación 
de servicio de Viogen con agentes es-
pecializados; un Concejal de Barrio, que 
atienda personalmente las necesidades 
de los ciudadanos y les de respuesta a 
los mismos; y para paliar la falta de apar-
camiento en la ciudad construir 2 parkings 
disuasorios de carácter público y gratuito, 
uno en la zona norte y otro en la zona sur.
El programa de Ciudadanos San Vicente 
recoge medidas realistas y factibles, to-
das y cada una de ellas han sido desa-
rrolladas para que no queden en simples 
promesas de tinta con la única finalidad 
de recolectar votos, muchas de ellas son 
medidas muy necesarias para realizar a 
medio y largo plazo. Ciudadanos no cree 
ni ofrece propuestas cortoplacistas que 
no se puedan llevar a término.
Esta semana CS San Vicente presenta 
por redes sociales su programa electoral 
completo y su compromiso de trabajar no 
por el pueblo que fue San Vicente en el 
pasado sino por la pequeña ciudad que 
será en el futuro y por disponer de unos 
servicios acordes con los impuestos que 
se pagan.
Ciudadanos San Vicente y todas las per-
sonas que forman su candidatura, desde 
el tercer suplente al candidato a la alcaldía 
aspiran a que San Vicente se convierta en 
una “ciudad europea”, aunque sea nece-
sario mucho trabajo en este proyecto.
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Apostamos por potenciar el deporte a través 
de un plan de infraestructuras deportivas

El Turismo Deportivo  y el apoyo a nuestros deportistas y clubs es fundamental para que nuestro deporte avance
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Evolución de los resultados en las Elecciones Locales 
en Sant Vicent del Raspeig: 1979 – 2019

uDentro de unos días se 
vuelven a celebrar Elecciones 
Locales en España y, obvia-
mente, en nuestro municipio. 
En este artículo expondremos 
cuales han sido los resultados 
en todas las elecciones locales, 
celebradas en la etapa demo-
crática; es decir desde las pri-
meras celebradas en 1979. Así 
como su evolución, tanto en 
términos porcentuales, como 
en número de votantes, y el nú-
mero de concejales obtenidos 
por cada partido. 
Nos ceñiremos exclusivamente 
a los datos, a los números y a 
las cifras, a los hechos, evitando 
comentarios, conjeturas o inter-
pretaciones que puedan ser mal 
interpretados, ya que nos encon-
tramos en plena campaña elec-
toral y queremos evitar posibles 
suspicacias. Es decir, destacar 

éxitos o fracasos, grandes por-
centajes, subidas o bajadas de 
votos. 
Como hemos dicho, las eleccio-
nes democráticas en los Ayunta-
mientos se vuelven a iniciar en 
1979, y desde entonces se han 
celebrado cada cuatro años; las 
siguientes fueron en 1983, 1987 
y así sucesivamente, hasta las 
últimas en 2019. Ha habido, por 
tanto, un total de once procesos 
electorales locales en nuestro 
municipio. Las actuales son el 
próximo domingo, 28 de mayo 
de 2023. 
Exponemos los resultados, sus 
datos, cifras y números en los 
siguientes cuadros donde pode-
mos observar la evolución, des-
de las primeras en 1979:
En el cuadro nº 1 podemos ver 
la evolución de los resultados en 
un periodo que ahora nos pue-

de resultar lejano, el de 1979 – 
1999, en el siglo pasado: 
Estos son los resultados. Yes 
posible que algún lector no re-
cuerde, o si es joven, que CD 
era Coalición Democrática; AP 
era Alianza Popular, anteceden-
tes del actual PP. Las siglas PCE 
eran, obviamente, Partido Co-
munista. UCD era Unión de Cen-
tro Democrático y CDS, Centro 
Democrático y Social. 
En el cuadro nº 2 y 3, expondre-
mos el periodo más cercano, ya 
en este siglo XXI. Los resultados 
electorales y su evolución, tanto 

en número de votos, porcenta-
jes, como en número de conce-
jales en el periodo 2003-2019:
En los cuadros precedentes, 
cualquier persona interesada 
puede comprobar cuales han 
sido los resultados electorales 
y su evolución, en esta etapa 
de Ayuntamientos Democráti-
cos en el municipio de Sant Vi-
cent del Raspeig, desde 1979 a 
2019. estructurado en dos pe-
riodos, en las del siglo pasado, 
y cinco últimas elecciones en lo 
que va de este siglo XXI. Con 
un total de once convocatorias. 

Como hemos dicho anteriormen-
te, hemos reflejado los resulta-
dos escuetos, los votos, porcen-
tajes, número de concejales y su 
evolución, es decir, los hechos, 
evitando comentarios, análisis, 
juicios, conjeturas y conclusio-
nes que pudieran parecer ses-
gos o intenciones, en plena cam-
paña electoral. 
Las elecciones locales del próxi-
mo domingo, 28 de mayo de 
2.023, serían las décimo segun-
das en esta etapa. La ciudada-
nía, con su voto, determinará la 
próxima Corporación Municipal. 

Francisco Canals Beviá 
Doctor en Economía . Presidente del Cercle d’ Estu-
dis “Sequet Però Sanet” de Sant Vicent del Raspeig. 

Autor

Llibre 73 Elecciones Locales Sant Vicent del Raspeig 1979-2015

CUADRO Nº 1. Evolución Elecciones Locales Sant Vicent del Raspeig - votos porcentajes con-
cejales 1979 1999

CUADRO Nº 2. Evolución Elecciones Locales Sant Vicent del Raspeig - votos porcentajes 2003 
- 2019 con Vox

CUADRO Nº 3. Evolución Elecciones Locales Sant Vicent del Raspeig - número de concejales 
2003 - 2019
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Somos Raspeig
uLa pasada semana se pasó 
por nuestro plató virtual Pachi 
Pascual, candidato a la alcaldía 
del Partido Popular. Le realiza-
mos una entrevista donde re-
pasó su programa electoral y el 
modelo que quiere de ciudad si 
llegara a convertirse en alcalde. 
Puedes acceder directamente a 
la entrevista audiovisual a tra-
vés del código QR que aparece 
en esta publicación
La semana que viene, hablare-
mos con el candidato socialista, 
Jesús Villar, entrevista que en 
principio emitiremos en la noche 
del martes 23 de Mayo a través 
de nuestra página de Facebook 
y a través de Televisión de San 
Vicente.

Entrevistas a los candidatos a la alcaldía en nuestro plató virtual

Somos Raspeig
uEl grupo Renacer San Vi-
cente ha invitado a Somos 
Raspeig y a Televisión de San 
Vicente a realizar una charla 
con posterior coloquio sobre 
‘La importancia de los medios 
locales’. La asistencia es libre 
en su sede situada en la Calle 

Mayor donde están llevando a 
cabo una exposición con va-
rias conferencias de interés 
programadas. Tras el coloquio 
habrá un concierto del guita-
rrista sanvicentero Alejandro 
Hurtado. Desde nuestro me-
dio, les agradecemos la con-
fianza.

Conferencia sobre ‘La importancia 
de los medios locales’ organizada 
por el grupo Renacer San Vicente

Entrevista en nuestro plató virtual al alcaldable del PP, Pachi Pascual

El grupo Renacer San Vicente ha incitado a Somos Raspeig y a Te-
levisión de San Vicente a realizar una charla con posterior coloquio

Participa en la III Ola del
Barómetro Somos Raspeig

Somos Raspeig
uEn el códigoQR que aparece en esta publica-
ción podrás acceder directamente a la encuesta y 
participar en ella de forma muy sencilla. El lunes 

publicaremos los resultados en nuestra web para 
no vulnerar la ley electoral que prohíbe la publica-
ción de encuestas electorales los cinco días pre-
vios a los comicios.

lEn esta edición os animamos a participar en la III y última ola de 
nuestro sondeo experimental. En las dos primeras oleadas hemos pre-
guntado sobre varios aspectos relacionados con la problemática del 
municipio y sobre los candidatos y en esta ocasión, ya con el día de 
las votaciones más cercanos, nuestras preguntas se orientan más a la 
intención del votante.

CódigoQR III ola del barómetro Somos Raspeig



La figura del alcalde en imágenes
lEn esta doble página queremos echar la vista atrás y a través de 
imágenes ver quienes han sido las personalidades representativas 
que han ostentado el cargo de Alcalde o alcaldesa de San Vicente.
u Gracias al archivo de Fernando Monllor de la 
página web ‘San Vicente en imágenes” y que nos 
ha autorizado a publicar, hemos podido configu-
rar esta doble página con algunos de los máximos 
mandatarios de San Vicente y del Ayuntamiento a 
lo largo de su historia.
Hay imágenes realmente antiguas de José 
Planelles Berenguer (1917), José Torregrosa 
Guijarro, Juan Giner Peiró (1953), Carlos Lillo, 
Mariano Carbonell o José Planelles Guijarro 
(1967-1974).
En la era más reciente, desde 1979 hasta la ac-
tualidad, solo PSOE y PP se han alternado la al-

caldía. Los socialistas gobernaron tres mandatos 
consecutivos entre el 79 y el 91, primero con Ga-
briel Molina Villegas y luego con Jaime Antón. 
El predominio socialista no finalizó hasta casi fina-
lizar la década de los 90, ya que en es ese tramo 
gobernaron José Manuel Monllor y Francisco Ca-
nals, con una breve estancia del popular Fermín 
Aliaga.
Fue en 1999, casi con la entrada del nuevo siglo, 
cuando San Vicente cambió de rumbo y dio el go-
bierno a Luisa Pastor, que pudo gobernar durante 
cuatro legislaturas con varias mayorías absolutas. 
En 2015 el PSOE recuperó la alcaldía con Jesús 
Villar para alcalde, que revalidó el cargo en 2019 y 
quiere volver a hacerlo en 2023.
San Vicente seguirá escribiendo su futuro, pero 
sin olvidar el pasado. La historia forma parte de los 
pueblos y los alcaldes siempre dejan su impronta 
en un municipio.

Alcalde Gabriel Molina Villegas
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Agradecemos a Fernando Monllor la 
cesión de su archivo fotográfico para 
poder elaborar este contenido

Alcalde Juan GinerTortosa

Alcalde José Manuel Monllor Lillo

Alcalde Carlos Lillo Aliaga

Alcalde José Planelles Guijarro

Alcalde Francisco Canals Beviá

Alcalde Jerónimo Jaime Antón Gosálbez

José Ramón Planelles Lillo 

José Ramón Planelles Lillo

José Vte Alcaraz Pastor

Alcaldesa Luisa Pastor Lillo

Alcalde Mariano Carbonell Montoyo



uEl candidato del PSOE a la Alcaldía de 
San Vicente del Raspeig, Jesús Villar, junto 
a miembros de su candidatura, se ha reuni-
do con la rectora de la Universidad de Alican-
te (UA), Amparo Navarro, y el Vicerrector de 
Infraestructuras, Seguridad Laboral y Sos-
tenibilidad, Salvador Ivorra, para abordar las 
medidas que incluye el proyecto socialista con 

la institución académica. Entre todas, Villar 
ha destacado que el PSOE quiere dotar una 
partida económica municipal para becas para 
que el alumnado empadronado en San Vicen-
te, y que no opte o se quede fuera de las be-
cas erasmus, pueda cursar estudios en otros 
países de la Comunidad Europea. 
Navarro y Villar han constatado durante el en-

cuentro que la relación entre el Ayuntamiento 
y la UA es “extraordinaria” y “fluida”, por lo que 
ambas instituciones han puesto encima de la 
mesa propuestas y necesidades que se pue-
den abordar de manera conjunta. “La Univer-
sidad de Alicante está totalmente integrada en 
San Vicente y se ha convertido en una insti-
tución esencial para el desarrollo académico, 
social y económico de nuestro municipio”, ha 
indicado Villar.
Entre otros aspectos, se ha conversado sobre 
la importancia de ayudar, tanto a estudiantes 
como a jóvenes, con el acceso a la vivienda 
y con el encarecimiento del alquiler. Por ello, 
Villar le ha trasladado a la rectora la intención 
de solicitar que San Vicente sea declarada 
Zona Tensionada de Alquiler para poder inter-
venir en el precio y poder aliviar el coste de los 
arrendamientos.
Junto a Villar, los componentes de la candida-
tura, Eugenio Toledo y María Jesús Moreno, 
han destacado en la reunión que la intención 
del PSOE es fomentar la realización de prác-
ticas de estudiantes universitarios en el Ayun-
tamiento, así como intensificar la promoción 
de las fiestas del municipio entre el alumnado 
con diferentes campañas informativas y publi-

citarias. 
Por último, Villar ha recogido todas las necesi-
dades de la UA y se ha comprometido con la 
institución a llevarlas a cabo y a seguir con una 
comunicación “excelente” con la UA. “Quere-
mos seguir con la colaboración en el uso de 
las instalaciones deportivas, formar parte en la 
realización de prácticas y de la investigación 
del alumnado del Grado de Ciencias de la Ac-
tividad Física y del deporte”, ha agregado. 

MEDIDAS DEL PSOE CON POLÍTICAS 
CON LA UNIVERISAD DE ALICANTE
-Queremos seguir con la colaboración en el 
uso de las instalaciones deportivas
-Formar parte en la realización de prácticas y 
de la investigación del alumnado del Grado de 
Ciencias de la Actividad Física y del deporte
-Fomentar la realización de prácticas de estu-
diantes universitarios en el Ayuntamiento
-Intensificar la promoción de las fiestas del 
municipio entre el alumnado con diferentes 
campañas informativas y publicitarias
-Dotar una partida económica municipal para 
becas para que el alumnado empadronado en 
San Vicente pueda cursar estudios en otros 
países de la Comunidad Europea.
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El PSOE creará una partida municipal de becas para que los alumnos universitarios 
empadronados en San Vicente cursen estudios en países de la Comunidad Europea

Esquerra Unida-Unides Podem elabora un programa  electoral para personas con dificultad de comprensión
u La coalición electoral Esquerra Unida-Uni-
des Podem ha elaborado una versión de su 
programa electoral en Lectura Fácil, una for-
ma de crear documentos que son más fáciles 
de entender. Es útil para todas las personas, 
pero, sobre todo, para aquellas con dificulta-
des de comprensión. El documento se pre-
sentó ayer martes en un acto público al que 
asistió el candidato a la Alcaldía, Alberto Be-
viá, y Rosa Pérez Garijo, consellera de Partici-
pación, Transparencia, Cooperación y Calidad 
Democrática, junto a personas que conforman 
la candidatura de la coalición.
 “Somos personas que pertenecemos dos 
partidos políticos que nos hemos unido para 
tener más fuerza. El resultado de esa unión 
es Esquerra Unida-Unides Podem. Somos 
un grupo de vecinos y vecinas que queremos 
mucho a esta ciudad y queremos hacer un 
montón de cosas para mejorarla. Alberto Be-
viá Orts es nuestro candidato para ser el alcal-
de de San Vicente del Raspeig”. Él tiene mu-
cha experiencia en el Ayuntamiento y quiere 
lo mejor para todas y todos”. Así arranca este 
programa en el que, de un modo muy sencillo, 
se explican una quincena de las medidas del 

programa convencional de la coalición.
El candidado a la Alcadía, Alberto Beviá, ha 
explicado que la atención a las personas con 
diversidad funcional es una prioridad absoluta 
en el programa de la confluencia, de ahí que 
“hayamos decidido explicar nuestras medidas 
en un programa de fácil comprensión para 
todas y todos”. En uno de los apartados del 
programa en Lectura Fácil se indica: “Hare-
mos campañas para que en San Vicente no 
se discrimine a nadie. Discriminar es meterse 
con alguna persona o burlarse de ella porque 
sea diferente. Vamos a impulsar la Mesa de 
la Diversidad Funcional con las asociaciones 
que se dedican a proteger a las personas con 
distintas discapacidades”.

Rosa Pérez Garijo, consellera de Participa-
ción, Transparencia, Cooperación y Calidad 
Democrática indicó que el acceso al trabajo 
es uno de los principales problemas a los que 
se enfrentan las personas con diversidad fun-
cional, de ahí que la Ley de la Función Pública 
Valenciana contempla una suficiente reserva 
de plazas para estas personas que debe cum-
plirse en todas las ofertas de empleo públicas.

La ex concejala de Bienestar Social Begoña 
Monllor, que se ha incorporado a la candida-
tura de Esquerra Unida-Unides Podem, ex-
plicó que todas las personas tienen derecho 
al voto y también tienen el derecho a conocer 
los programas políticos. “Nosotras hemos 

querido facilitar que programa sea conocido y 
entendible por todas y todas y lo enviamos a 
las asociaciones que trabajan con la diversi-
dad funcional para que lo trasladen, si lo creen 
conveniente, a las personas usuarias”.


